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С Т О М А Т О Л О Г И Я 
В ЛЕСНОМ 
ГОРОДКЕ
Лечение, удаление, 

протезирование — все виды.
Компьютерная диагностика. 

Все врачи высокой квалификации. 
Гарантия на все виды услуг. 

Цены — самые низкие 
в Одинцовском районе!

На протезирование 
пенсионерам, инвалидам — 

скидки от 10 до 15%.

Адрес: Лесной городок, ул. Фасад-
ная, д. 6 

(от ст. Одинцово авт. 33 до ост. 
«Почта», далее пешком 

к центру 8 мин.). 
Тел. 598-67-72 — с 9 до 17 ч., 
кроме субботы и воскресенья.

Требуется на постоянную работу 
ВРАЧ СТОМАТОЛОГ-ОРТОПЕД 

(условия приемлемые). 
Тел.: 8-906-772-93-50, 598-93-88 — 

с 18 до 22 ч.

ВНИМАНИЕ: 
ЛОТЕРЕЯ!

Приглашаем вас принять участие 
в подписной лотерее в торговом 
комплексе «Каравай» (г. Одинцово, 
Можайское шоссе, дом 119б).

Мы обещали – мы выполняем. 
В анонсах подписной кампании на 
2007 год мы напоминали нашим 
читателям о традиционных лотереях 
“Новых рубежей”. И вот 4 ноября в 
11 часов «Новые рубежи» и торговый 
комплекс «Каравай» проведут первую 
из них. Это — шанс для тех, кто ещё 
не оформил подписку на районную 
газету на 2007 год. Подписавшись на 
“Новые рубежи” в торговом комплексе 
«Каравай», вы не только будете полу-
чать газету с нового года, но ещё и 
попытаете счастья в лотерее. И если 
вам повезёт, то выиграете один из 
десяти продуктовых наборов, которые 
предоставит в этот день руководство 
торгового комплекса «Каравай». Ещё 
раз обращаем внимание, что в лоте-
рее примут участие только подписав-
шиеся на «Новые рубежи» в этот день 
в торговом комплексе «Каравай».

Итак, ждём вас 4 ноября 
в 11 часов в холле 

у центрального входа 
в торговый комплекс «Каравай».

Подпишитесь – и пусть
вам улыбнется удача!

ЦЕНА ПОДПИСКИ на 2007 год 
– 549 рублей 48 копеек, на полго-

да – 274 рубля 74 копейки.
ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ ЛЬГОТНАЯ 

ЦЕНА: на год  – 409 рублей 
80 копеек, на полгода – 204 
рубля 90 копеек. 

В эти дни Одинцовскому муниципальному 
театру песни «Калинка от Натали» исполняется 
15 лет. И снова у нас в гостях — бессменный 
руководитель яркого творческого коллектива, 
заслуженная артистка Российской Федерации 
Наталья БОНДАРЕВА.

…И О НОВЫХ КОСТЮМАХ 
«КАЛИНКИ»

Фото Ольги МАРЧЕНКО. 
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ПОДПИСКА-2007
Дорогие читатели! Продолжа-
ется подписка на нашу газету 
на 2007 год. «Новые рубежи» 
остаются единственным под-
писным районным изданием, 
выходят по средам и субботам 
на 16-ти страницах в цветном 
исполнении. Став подпис-
чиком районки, вы сможете 
принять участие во всех на-
ших конкурсах и лотереях, 
которые редакция проводит 
каждый год.

По давней традиции 
для всех пенсионеров 

при подписке действует 
скидка 25 процентов.

Подписка принимается во 
всех почтовых отделениях 
района, в редакции газеты 
«Новые рубежи», а также 
на стенде газеты в Муници-
пальном выставочном центре 
(г. Одинцово, ул. Маршала 
Неделина, 21) в дни работы 
выставок.

ЦЕНА ПОДПИСКИ (с доставкой): 
на полгода – 274 рубля 74 
копейки        индекс 24371,
на год – 549 рублей 48 копе-
ек              индекс 00511. 
ЦЕНА ЛЬГОТНОЙ ПОДПИСКИ: 

на полгода – 204 рубля 90 
копеек         индекс 24369,
на год – 409 рублей 80 копе-
ек              индекс 00512.

НАШУ ГАЗЕТУ 
ЧИТАЮТ ВО ВСЕХ 

НАСЕЛЕННЫХ ПУНКТАХ 
РАЙОНА.

АКТУАЛЬНО

НЕБОЛЬШОЙ зрительный 
зал Центра был полон. На 
традиционную осеннюю встре-
чу пришли опекуны и попечи-
тели детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения 
родителей. Собрались, чтобы 
снять интересующие вопросы 
по задолженностям выплат 
денежных средств на содер-
жание опекаемых, по выплате 
причитающихся субсидий на 
транспортные расходы, вспом-
нить прежние и узнать свои 
новые права и обязанности. 
Вели собрание начальник от-
дела опеки и попечительства 
службы по охране прав несо-
вершеннолетних управления 
образования Одинцовского 
района Наталья Снегирева, 
начальник отдела прав детей 
и их имущественных интере-
сов данной службы Татьяна 
Шаповалова, начальник отде-
ла социально-педагогической 
поддержки детства этой же 
службы Светлана Чистякова и 
заведующая сектором отдела 

опеки и попечительства по 
правовым отношениям Елена 
Горбаткова.

На сегодняшний день в 
районе насчитывается более 
четырехсот детей-сирот и де-
тей, оставшихся без попече-
ния родителей. Более 270-ти 
из них проживают в семьях 
опекунов и попечителей (и 
большинство из этих детей 
относятся к так называемой 
категории социальных сирот). 
«Вы возложили на себя нелег-
кие, непростые обязанности 
и должны знать максималь-
ный объем возможностей, 
которые государство, прави-
тельство Московской области 
предоставляют вам и вашим 
воспитанникам», — обрати-
лась к собравшимся Наталья 
Снегирева. Затем она расска-
зала об организации летнего 
отдыха детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения 
родителей («За границей по-
бывать пока нет возможнос-
ти, а вот на Черном море 

— вполне!»), о летней заня-
тости ребят («Активно пишите 
заявления, и трудоустроим 
вашего ребенка»). Напомнила, 
что в районе детям-сиротам и 
детям, оставшимся без попе-
чения родителей, предостав-
лено бесплатное обучение в 
музыкальных школах, школах 
искусств. Сообщила новое 
— в Подмосковье отлаживает-
ся механизм бесплатного про-
хождения данной категории 
ребят подготовительных кур-
сов для поступления в вузы 
(оплату берет на себя област-
ное министерство образова-
ния) и к этому же добавила: 
«Среди ваших — наших ребят 
есть много смышленых. В 
этом году две девочки за-
кончили школу с медалями. 
Одна затем поступила в фи-
нансовую академию, а другая 
— в Плехановскую». Она же 
рассказала, что некоторые во-
инские части не прочь брать 
к себе на воспитание маль-
чишек в возрасте от 14-ти до 
16-ти лет. «Если считаете, что 
вашему воспитаннику будет 
там лучше, если он изъявит 
желание, решим и этот воп-
рос», — заключила Наталья 
Алексеевна.

Говорили в ходе встречи 
и о правилах оформления и 
предоставления различных 
документов, справок, и о том, 
что является основанием для 
прекращения выплат денеж-
ных пособий опекунам, и о 
введении денежных выплат за 
постпатронатное воспитание. 
Татьяна Шаповалова сдела-
ла акцент на необходимости 
приватизации жилья, закреп-
ленного за детьми-сирота-
ми и детьми, оставшимися 
без попечения родителей. 
Подчеркнула: «Волокиты не 

будет. Приватизация этих по-
мещений будет оформляться 
быстро, и все связанные с 
оформлением затраты берет 
на себя район». Также Татья-
на Григорьевна попросила не 
забывать в отдельных случаях 
о своевременной регистра-
ции по месту пребывания, о 
необходимости своевремен-
но вступать в наследство и 
оформлять его. Упомянула и 
о том, что согласно новому 
Жилищному кодексу лишенные 
родительских прав могут быть 
выселены с занимаемой ими 
жилплощади, если проживание 
с ними их детей невозможно 
(матери, отцы не встали на 
путь исправления) или сильно 
«запустили» квартиру. «Будут 
выселены без предоставления 
другого жилого помещения и 
со снятием их с регистрацион-
ного учета. Фактически станут 
«бомжами», но иного пути бо-
роться с такими людьми нет», 
— безапелляционно подвела 
черту под своим выступлением 
Шаповалова. А Елена Горбат-
кова акцентировала внимание 
собравшихся на следующем: 
«Вы зачастую на своих плечах, 
на свою пенсию тянете этих 
деток. В большинстве случаев 
ваши опекаемые — дети ва-
ших же детей, племянников, 
которые просто переложили на 
вас свои родительские обязан-
ности. Конечно, вам где-то не-
ловко, где-то стыдно просить, 
чтобы их лишили родительских 
прав. Но это надо делать. 
Чтобы получить социальные 
гарантии, чтобы оградить своих 
воспитанников от возможных 
впоследствии имущественных и 
иных претензий, притязаний со 
стороны их родителей…»

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

ЕСЛИ НЕ ИСПРАВЯТСЯ... РОДИТЕЛИ
25 октября в Одинцовском Центре эстетического воспитания прошло собрание опекунов

В СТАРОГОРОДКОВСКОЙ шко-
ле-интернате состоялся большой 
праздник — 35-летие со дня 
основания нашего образователь-
ного учреждения.

 За эти годы коллектив обрел 
много надежных друзей, которые 
помогали нам словом и делом 
в трудные минуты и разделяли 
радость счастливых моментов.

12 октября поздравить наших 
детей с днем рождения школы 
приезжали представители от ко-
митета по делам молодежи, куль-

туре и спорту О.А. Ломакин, О.И. 
Демченко, А.А. Репман и ООО 
«АРТ Клуб НиКа» (Е.В. Щепина, 
П.П. Васильев, Э.А. Климов). Для 
детей были приготовлены не толь-
ко замечательные подарки, игры 
и сладости, но и развлекательная 
программа с участием клоунов 
(А.А. Лисовенко, А.В. Лисовенко) 
и ростовых фигур (В.Ю. Тюрин, 
Е.С. Лашина). Все это привело 
воспитанников школы-интерната 
в восторг. Все зрители от мала 
до велика вошли в команды Пя-

тачка и Карлсона, были вовлече-
ны в конкурсы и эстафеты. Без 
внимания не остался никто, все 
получили сладкие призы. 

Администрация и коллектив шко-
лы-интерната благодарны за щед-
рость души, массу положительных 
эмоций, радость, подаренную 
нашим детям на день рождения 
любимой школы. С нетерпением 
будем ждать следующих встреч с 
этими замечательными людьми.
Администрация Старогородковской 

школы-интерната. 

НА ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ ЛЮБИМОЙ ШКОЛЫ

БЛАГОДАРЯ операции владель-
цы самоходной техники стали 
понимать, что лучше правиль-
но оформить все документы, 
чем ждать санкций инспектора. 
Операцию «Трактор» проводили 
сотрудники Гостехнадзора Мос-
ковской области. Для проверки в 
нашем районе были привлечены 
работники из других районных 
инспекций. Это было сделано, 
чтобы получить более объектив-

ный анализ проверки техники. За 
месяц в ходе операции «Трактор» 
была проверена 291 самоходная 
машина, из них выявлена 81 
машина с нарушениями, на кото-
рые были составлены протоколы. 
Было выдано два предписания 
руководителям, чья техника ис-
пользовалась с нарушениями. 
Запрещена эксплуатация 34 ма-
шин и изъято 29 удостоверений 
у механизаторов. В ходе опера-

ции принято решение проверить 
технику на закрытых территориях, 
там, где ведется строительство 
жилых коттеджных поселков. Как 
правило, на этих территориях 
эксплуатируется много незаре-
гистрированной и не прошедшей 
технического осмотра техники. А 
люди, ее эксплуатирующие, либо 
не имеют соответствующих доку-
ментов, либо имеют удостовере-
ния нероссийского образца.

С. ДЛУЖАНСКИЙ,
государственный инженер-

инспектор Гостехнадзора 
Одинцовского района.

НА КОГО НАЕХАЛ «ТРАКТОР»
На территории Одинцовского района завершилась об-
ластная операция «Трактор». Она принесла ощутимые 
результаты.

ЭТО ПРОИЗОЙДЕТ в связи с 
реконструкцией и модернизацией 
сети специального узла Москов-
ской городской телефонной сети, 

обслуживающего элитное направ-
ление по Рублево-Успенскому 
шоссе. Руководители МГТС в связи 
с этим заранее приносят свои 

извинения, если в период смены 
номеров произойдут кратковремен-
ные сбои в телефонной связи.

Сегодня телефоны на Рублевке 
начинаются с цифр 418 и 419, 
а после замены они станут 634 
и 635.

РУБЛЁВКА ПОМЕНЯЕТ НОМЕРА
В период с 8 ноября по 8 декабря Рублевка поменяет 
три цифры в своих телефонных номерах.

13 ОКТЯБРЯ в 1 час 25 минут на 19-м километре 
Минского шоссе неизвестный водитель, управляя ав-
томашиной ВАЗ-2110, совершил наезд на мужчину и 
скрылся с места ДТП. От полученных травм пешеход 
скончался на месте. Очевидцев трагедии и граждан, 
располагающих о ней какой-либо информацией, просят 
позвонить по телефону 598-24-63.

11 ОКТЯБРЯ в 18 часов у дома № 7 по Союзной 
улице в Одинцове неизвестный водитель на неуста-
новленной автомашине совершил наезд на 50-летнюю 
женщину. Пострадавшая была доставлена в Одинцовскую 
ЦРБ. 13 ОКТЯБРЯ около 6 часов утра на автодороге, ве-
дущей от 1-го Успенского шоссе в сторону Одинцова-10, 
неизвестный водитель на неустановленной автомашине 
совершил наезд на пешехода. Пострадавший был до-
ставлен в госпиталь РВСН с тяжелыми травмами. 
21 ОКТЯБРЯ около 19 часов на автодороге, ведущей от 
с. Каринское в сторону с. Андреевское, неизвестный во-
дитель на неустановленной автомашине совершил наезд 
на мужчину. От полученных травм пешеход скончался 
на месте ДТП. 23 ОКТЯБРЯ в 7 часов 30 минут на ав-
тодороге, ведущей от 2-го Успенского шоссе в сторону 
1-го Успенского шоссе, в районе дер. Дарьино, также 
неизвестный водитель на автомашине «Форд-Фокус» 
синего цвета совершил наезд на мужчину. Пострадавший 
был доставлен в Одинцовскую ЦРБ. Очевидцев этих ДТП  
просят позвонить по телефонам отдела ГИБДД УВД 
Одинцовского района: 593-90-68, 593-95-65.

ПОД ЗНАКОМ БЕДЫ

ВИДЕЛ ДТП —
ПОЗВОНИ В ГИБДД

Завтра и послезавтра (2 и 3 ноября) на центральном 
стадионе города Одинцово состоится запись ребят 1992-
1998 годов рождения в детско-юношескую спортшколу 
по футболу.

Тренеры будут ждать в эти дни юных футболистов и 
их родителей с 18 часов до 19.30.

ФУТБОЛЬНАЯ ШКОЛА
ОТКРЫВАЕТ ДВЕРИ
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В НАЧАЛЕ КОНФЕРЕНЦИИ губернатор 
Московской области Борис Громов торжес-
твенно вручил партбилеты новым членам 
партии – министру социальной защиты 
населения Московской области Валентине 
Лагункиной, Герою соцтруда, участнику 
Великой Отечественной войны Николаю 
Дашкову из Коломны, главе Мытищинского 
муниципального района Александру Мура-
шову, учителю биологии и химии гимназии 
города Климовска Ольге Фединой. Также 
из рук губернатора получили билеты глава 
Истринского муниципального района Анна 
Щерба, врач общей практики Кубинской 
участковой больницы Орехово-Зуевского 
муниципального района Вячеслав Боба, 
главный врач первой городской больни-
цы Орехово-Зуева Валентина Киселева, 
трехкратная олимпийская чемпионка по 
лыжным гонкам и биатлону прославлен-
ная Анфиса Резцова и другие достойные 
жители Подмосковья.

С докладом о развитии областной «Еди-
ной России» и задачах на ближайшую 
перспективу выступил секретарь Полит-
совета МОРО партии Валентин Друсинов. 
Он подвел итоги очередного этапа пар-
тийного строительства, оценив его как 
позитивный, и отметил, что численность 
Московской областной парторганизации 
неуклонно растет.

— Наши позиции серьезно усилились и 
в Московской областной Думе, благодаря 
конструктивному взаимодействию ее пред-
седателя Валерия Аксакова с фракцией 
«Единая Россия» во главе с Иваном Жуко-
вым, – заметил Валентин Друсинов.

Он привел конкретные цифры, которые 
стали весомым аргументом в пользу 
несомненной эффективности работы ру-
ководства области и его главного полити-
ческого союзника – подмосковной «Единой 
России» – по повышению уровня жизни 
земляков.

— Бюджет Подмосковья вырос с 25 мил-
лиардов рублей в 1999 году до почти 200 
миллиардов в 2006 году, а в 2007-м он 
превысит 230 миллиардов, причем около 
60% его направлено на улучшение соци-
альной сферы. Заработная плата с 1580 
рублей в 1999 году увеличилась до 15 000 
рублей в этом году, – заявил секретарь 
Политсовета.

Перед представительной аудиторией 
выступили также председатель Московс-
кого областного объединения организаций 
профсоюзов Валентина Кабанова, глава 
Шатурского района Андрей Келлер, первый 
заместитель главы городского округа Элек-
тросталь Владимир Костромитин и секре-
тарь политсовета Мытищинского местного 
отделения партии «Единая Россия» Михаил 
Мурзаков. Затем взял слово замруководите-
ля Центрального исполнительного комитета 
партии «Единая Россия» Юрий Олейников.

Завершая заседание, губернатор об-
ласти Борис Громов обрисовал перед 
областными властями и единороссами 
ряд направлений, по которым должно идти 
развитие Подмосковья.

- Нам необходимо выполнить все то, что 
мы наметили. В частности, увеличить сред-
нюю заработную плату в будущем до 27 000 
рублей. Наши люди должны жить нормально 
и получать за свой труд достойное возна-
граждение! – подчеркнул губернатор.

И с ним трудно было не согласиться.

УТОНУВШИЙ В ЗЕЛЕНИ уютный 
маленький городок, где всё в гар-
монии с природой и историей, где 
сама История живёт в древних 
памятниках. Вот такой он, пред-
военный Звенигород, в гравюрах 
Николая Пискарева, известного 
художника, ставшего очевидцем 
жизни прифронтового Звенигорода 
в 1941-м. Страшное слово «война» 
многое зачеркнуло в жизни русских 
людей. Но и тогда, на той жестокой 
войне, они любили и рожали детей, 
рисовали, пели песни, писали стихи 
и письма домой. Письма, по глубине 
чувства и проникновенности больше 
похожие на стихи.

«Ухожу, мой город, до свиданья, 
 Ухожу — надолго ль, не скажу...
Только знаю, вот оно, прощанье, 
До свиданья, город, ухожу.
Помнишь чёрный дым 
за горизонтом? 
Та картина в памяти жива.
По тебе война шагала фронтом. 
Как за город я переживал!
Я пойду. Предутреннею ранью
Будешь ты покрыт. И я скажу:
«До свиданья, город, до свиданья, 
Нам расстаться время, ухожу».
Таким было поэтическое прощание 

с городом выпускника звенигород-
ской школы Льва Никифорова. Он 
погиб под Орлом в 1943-м.

В Звенигородском музее бережно 
хранятся фронтовые рисунки военкора 
В. Медведева, акварели ставшего пос-
ле войны реставратором рублёвских 
фресок В. Филатова, этюды и полотна 
М. Кирсанова, рисовавшего в своей 
маленькой деревеньке Раево конников 
знаменитого Доватора. Всю войну 
провел в Звенигороде график Николай 
Пискарев. Опекая древние соборы и 
фрески преподобного Андрея Рублёва, 
он создавал новые памятники — рисо-
вал иллюстрации к «Прометею» Эсхила 
и разрушенные фашистами звениго-
родские деревни, военные плакаты 
и схемы реконструкции Успенского 
собора на Городке. Бесхитростный 
военный быт и поэзия жили рядом на 
войне и, как символ этого, хранятся в 
музее плащ-палатка и гитара генерала 
Михаила Андреевича Пронина, коман-
дира 144-й стрелковой дивизии, той 
самой, что в страшных боях держала 
оборону древнего города.

Перелистывая пожелтевшие стра-
ницы фронтовых писем звенигород-
цев, говорящих о простых челове-
ческих чувствах, переносишься в 
годы военного лихолетья.

В декабре 1941 года ушёл на 
фронт житель Верхнего Посада Ва-
силий Александрович Новиков. И 

в первых же его письмах сквозит 
тревога о судьбах близких и друзей: 
«...Мамаша, письмо ты писала 22 де-
кабря, но о Саше ничего не написа-
ли. Как пробило дом и как вы отпра-
вили Сашу в Москву, в каком числе 
его ранило... и не написали, много 
ли сгорело домов при обстреле По-
сада и много ли убило населения. 
Из нашего района пришли ребятам 
письма. Им пишут, что немец сжёг 
Сурмино, Ершово и другие деревни». 
(31 декабря 1941).

А дальше — тревога о своих дру-
зьях, с которыми развели фронтовые 
дороги: «Саморуков и Визгунов Миша 
получили обмундирование и отправ-

лялись на фронт, и больше я своих 
посадских никого не видел. Сейчас 
меня зачислили радистом в броне-
танковую бригаду, скоро отсюда вы-
едем на фронт». (19 апреля 1942).

«Ты пишешь, что Макурина уби-
ли под Ленинградом, но когда его 
взяли в армию ?.. О Саморукове я 
знаю, что он на фронте, так как я 
его провожал. Они выезжали вместе 
с Визгуновым Мишей, и я с ними 
простился 29 марта. Но меня инте-
ресует, что Буряков или Орлов Саша 
писали домой или нет и где они 
находятся...». (11 мая 1942).

«…хочется увидеть Посад после пог-
рома, да и вообще Звенигород...».

«…далеко из чужого мне края шлю 
родным сейчас привет. Читал в газете, 
что в Ершовской церкви взорвали мно-
го колхозников. Мамаша, пишите, не 
убило ли при обстреле кого посадских 
и где вы прятались от этого зверья?».

«Мамаша, прошу обо мне не бес-
покоиться, я пока чувствую себя 
хорошо, что, конечно, и вам желаю 
и главное, закончить войну в 42-м 
и заставить фрицев восстановить 
наши города…» (13 ноября 1942).

23 июня 1942 г. Василий Новиков 
сообщает: «Вчера прибыл на место, 
нахожусь в 100 км от Сталинграда, 
вверх по Волге. Здесь стоит жара...». 
Он прибыл под Сталинград после ре-
шающей битвы, в которой принимали 
участие многие звенигородцы.

В боях под Сталинградом погиб 
бывший председатель Звенигородс-
кого исполкома Н.С. Мануйлов, один 
из организаторов партизанского 
движения в Звенигородском райо-
не. Подпольный паспорт — на имя 
Криворучко В.К. — довоенная карта 
Звенигородского района и схемы 
размещения партизанских землянок 
переданы в музей его женой Верой 
Ивановной. Семья получила его пос-
леднее письмо 11 ноября 1942 года, 
в самый разгар Сталинградской бит-

вы: «Здравствуйте, родные мои, Ве-
рочка, мама, Галочка! Вот уже скоро 
месяц я от вас ничего не получаю. 
Вера, я делаю такой вывод, что тебе 
писать нет времени… а я так скучаю 
по тебе, по дому. Да, наверное, уже 
никогда не придётся попасть домой… 
Нахожусь в районе Сталинграда. Пе-
редавай всем привет. Целую Галочку, 
крепко, крепко. Целую тебя, крепко, 
крепко. Николай».

Воевал под Сталинградом и был 
тяжело ранен Борис Васильевич 
Тихомиров, профессиональный жур-
налист. Перед войной он работал 
редактором Звенигородской район-
ной газеты, предшественницы «Новых 
рубежей». Он воевал, несмотря на 
плохое зрение. Письма Бориса Ва-
сильевича домой полны лирических 
воспоминаний, оптимизма и заботы о 
детях и горячо любимой жене Ольге 
Дмитриевне: «Милая Ольгуша, сегод-
ня 18 июня. Через 4 дня - ровно год 
нашего посещения филиала Большо-
го театра. Помнишь, как 21 июня был 
дождь. Ты поехала в Москву. Я тебя 
встретил… а на другой день думали 
— идти в театр или нет... Как было 
хорошо! Я верю, что мы не один раз 
снова посетим московские театры. 
Когда — другой разговор...».

«…умения драться, как ты знаешь, у 
меня недостаёт. Сейчас я навёрстываю 
упущенное. Многое даётся с трудом. 
Но иначе нельзя… Кое-где имеются 
неудачи. Но в общем моя учёба идёт 
хорошо.. Боюсь только, как бы не под-
вели глаза...». (18 июня 1942).

«Ольгушка, я побывал на передовой 
и под снарядами. Самочувствие обык-
новенное, ничего особенного. Должен 
тебе сказать, что, на мой взгляд, наша 
печать слишком мало отражает те 
зверства и то разорение, которые на-
носит нашим сёлам немецкий фашизм. 
И какую злобу вызывают фашисты 
против себя! — невозможно описать. 
Недаром наши бойцы сражаются стой-
ко и отважно и бьют фашистов почём 
зря…». (11 декабря 1942).

На фронте Б.В.Тихомиров узнал о 
судьбе своего земляка Н.С. Мануй-
лова и написал в одном из писем: 
«Да, Николая Мануйлова жаль. Но 
ничего не поделаешь. Такова участь 
многих воинов. Но я почему-то верю, 
что он обнаружится».

Из госпиталя с наигранной весёлос-
тью, в которой угадывается желание 
не огорчать жену, пишет: «Ольгуша 
моя, здравствуй, не обижайся, что на 
таком клочке пишу. Ей богу, не на чем 
больше. А поговорить сегодня хочется 
с тобой. День хороший и очень скуч-
но. Как поживаешь? Как твои успехи 
на работе? Мои дела подходящие. 
Только вот насморк где-то поймал. 
Думаю, что 1 мая буду танцевать с 
зажившими ранами, хотя и с опухшей 
ногой...». (18 марта 1944).

Звенигородцы воевали на всех 
фронтах Великой Отечественной вой-
ны, отстаивая чужие города, как свои. 
Их родной Звенигород защищали с 
такой же самоотверженностью другие 
солдаты, оставшиеся вечно лежать на 
звенигородских полях.

По материалам Звенигородского 
историко-архитектурного 
и художественного музея.

Стиль писем с фронта сохранен.
Фото из экспозиции Каринского 

историко-краеведческого музея 
имени А.С. Подкорытова.

(Окончание следует)

ВНИМАНИЕ – 
ЗЕМЛЯКАМ!
Единороссы борются 
за поступательное развитие 
Подмосковья

19 октября в столице состоялось 2-е 
заседание VI конференции Московского 
областного регионального отделения пар-
тии, посвященное избранию делегатов на 
ближайший съезд «ЕР» – он пройдет в де-
кабре этого года в Екатеринбурге. В работе 
конференции приняли участие губернатор 
области, член Высшего совета партии 
«Единая Россия» Борис Громов, члены 
политсовета МОРО «Единая Россия», 
члены правительства Московской области, 
депутаты Государственной и Московской 
областной Думы, главы муниципальных 
образований Подмосковья, руководители 
местных Советов депутатов,  представи-
тели общественных организаций.

К 65-ЛЕТИЮ БИТВЫ ПОД МОСКВОЙ

Немногим больше месяца оста-
лось до знаменательной для всего 
нашего народа даты — 65-летия 
битвы под Москвой, первого 
крупного успеха Красной армии 
в Великой Отечественной войне. 
О наших земляках, участниках 
тех событий и других сражений 
этот рассказ.

ВЕСТОЧКИ С ФРОНТА
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НА МИНУВШЕЙ всероссийс-
кой выставке «Золотая осень 
– 2006» Московский конный 
завод №1 стал победителем в 
номинации «За достижение вы-
соких показателей в развитии 
племенного и товарного жи-
вотноводства» и был признан 
лучшим предприятием России 
по разведению орловских ры-
саков в 2006 году. Здесь кон-
кретно борются за поднятие 
политического престижа рос-
сийского коневодства, создают 
первый Национальный конный 
парк, наглядно демонстрируя 
на традиционных аукционах, 
что российское коневодство 
может составлять и составляет 
нашу национальную славу.

Орловский рысак – живой 
памятник истории и культуры 
России. Признанный символ 
страны, он покорил весь мир. 
Это первая культурная порода 
лошадей в России и пер-
вая рысистая порода в мире. 
Если коснуться истории, то 
создателем столь знаменитой 
породы лошадей стал граф 
Алексей Орлов. Во время рус-
ско-турецкой войны 1770 года 
в плен был захвачен турецкий 
корабль с женой и двумя до-
черьми паши Хасан-Бея. Плен-

ницы были отправлены графом 
на родину. В благодарность 
турецкий паша прислал Ор-
лову в подарок 12 арабских 
скакунов, среди которых выде-
лялся один золотисто-белый, 
которого русские прозвали 
Сметанкой. Он то и стал 230 
лет назад основой орловс-
кой породы рысаков. Граф 
поставил целью выведение 
упряжной лошади, гармонично 
сочетающей сухость консти-
туции, крупный рост, силу, 
размашистую рысь с особой 
величавостью и способностью 
жить в любом климате. Необ-
ходимость выведения такой 
породы диктовалась эконо-
мическими и социальными 
условиями  России. Стране 
была нужна лошадь, способ-
ная преодолевать российские 
просторы по бездорожью. 
Кроме того, крупная, сильная, 
выносливая и резвая лошадь 
была необходима армии. Ор-
лову и его сподвижникам это 
удалось.

С тех пор минуло немало 
лет, и сегодня мы, увы, сто-
им перед фактом резкого 
сокращения численности этой 
ценнейшей породы лошадей, 
красы и гордости коневодства 

не только России, но и всего 
мира. По словам директора 
Московского конного завода 
№1 Юрия Прохорова, лишь 
в пяти из 86 действующих в 
России конных заводов вы-
водят орловского рысака. И 
в них насчитывается всего 
около 300 кобыл, что реаль-
но угрожает существованию 
чистокровных животных этой 
уникальной для всего мира 
породы.

Орловской породе рысаков 
в 2006 году исполнилось 230 
лет, и конезаводчики бьют 

тревогу, чтобы русская трой-
ка, запряженная «серыми в 
яблоках» орловскими рысака-
ми — образ стремительной и 
вольной России — не исчезла 
с лица земли. Поэтому сов-
сем не случайно обращение 
Московского конного завода 
№1 и других заинтересован-
ных ведомств с предложением 
включения орловской рысис-
той породы в Список все-
мирного культурного насле-
дия ЮНЕСКО. По их мнению, 
лишь международная защита 
орловского рысака позволит 

предоставить орловской поро-
де достойный статус и найти 
адекватные средства ее со-
хранения. Инициативу конных 
заводов поддержало Минис-
терство сельского хозяйства 
РФ. Юрий Прохоров считает, 
что в последнее время пози-
тивные сдвиги по отношению 
к орловским рысакам, безу-
словно, есть, однако в даль-
нейшем просто необходима 
популяризация этой дивной 
породы путем развития аук-
ционных и ипподромных ме-
роприятий. Пример, который 
говорит сам за себя, – во 
Франции сотни ипподромов. 
Только в Париже их шесть. В 
нашей же стране полноценно 
оборудованных ипподромов 
всего только три – в Москве, 
Пятигорске и Ростове-на-Дону. 
В США только владельцев ры-
систых лошадей зарегистри-
ровано 40 тысяч человек. Это 
больше, чем все российское 
племенное коннозаводство.

На гоголевский вопрос: «Эх, 
птица-тройка, кто тебя выду-
мал?» есть однозначный ответ: 
«Русские». И очень хочется, 
чтобы наши дети эту чудо-
тройку орловских рысаков 
видели не только в заставке к 
программе «Вести». Орловский 
рысак – шедевр русского зоо-
технического искусства, эталон 
лошадиной красоты и грации, 
по праву является националь-
ной гордостью и достоянием 
русских людей. Конечно же, 
породу не сохранишь только 
призывами и лозунгами о рос-
сийском национальном досто-
янии. Пришло время собирать 
разбросанные камни. Пока оно 
еще есть. Хотя катастрофичес-
ки убывает с каждым днем.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

АКТУАЛЬНО

ОРЛОВСКИЙ РЫСАК – 
НАЦИОНАЛЬНОЕ ДОСТОЯНИЕ РОССИИ

На Московском конном заводе №1 состоялся 
пресс-тур в рамках мероприятий Российского фонда 
культуры по включению орловского рысака в Спи-
сок всемирного культурного наследия ЮНЕСКО. 
Приглашенные представители СМИ стали зрителя-
ми соревнований по конкуру конноспортивной шко-
лы первого в стране Национального конного парка, 
прошлись с экскурсией по легендарному конному 
заводу и в завершение встретились на брифинге с 
директором предприятия Юрием Прохоровым.

ПОД ВЫРУБКУ для стройпло-
щадки нового дома попали 116 
деревьев. Не все из них можно 
назвать ценными, а старые оси-
ны вообще надо было бы давно 
убрать - они доживают свой век. 
Вот красавец-дуб и молодые бе-
резки, попавшие в зону застрой-
ки, действительно жалко. 

 Работы ведет бригада Мос-
кворецкого леспаркхоза. При 
этом все документы, по словам 
руководителя комитета охраны 
природы администрации Один-
цовского района Ольги Волоши-
ной (её жители тоже вызвали на 
место), у застройщиков в полном 
порядке. Вплоть до положитель-
ного заключения экологической 
экспертизы. 

Взамен вырубленных деревьев 
застройщик обязан по закону 

возместить Москворецкому лес-
паркхозу расходы на посадку 
вдвое большего числа деревьев, 
то есть лесники посадят 332 
дерева, деньги на это уже пе-
речислены. 

Закон законом, но не мешало 
бы подумать и о том, что проис-
ходит рядом со стройплощадкой. 
А ведь многие деревья побли-
зости с ней находятся в очень 
скверном состоянии, буквально 
угрожающем жизни людей. Но 
они под вырубку не попадают, 
а надо бы! Раз уж идут работы, 
приехали профессиональные 
вальщики с необходимой тех-
никой - почему бы не подумать 
над тем, как убрать старые 
деревья?

Александр ЛЫЧАГИН.
 Фото автора.

ДЕРЕВЯ СТАРЫЕ УХОДЯТ...ДЕРЕВЯ СТАРЫЕ УХОДЯТ...
Жители второго микрорайона города Одинцово позвонили в редакцию, 

сообщая, что рядом с поликлиникой №7 рубят деревья. Как выяснилось 
— действительно рубят. 

• Такие сучья нависают над пешеходной до-
рожкой.
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• Это дупло не запломбируешь (террито-
рия Одинцовской школы № 9).
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ПРИМЕР ТОМУ – деятельность 
сотрудников одной из коммер-
ческих похоронных служб района.  
Являясь официально зарегис-
трированной частной службой, 
они самозванно нарекали себя 
«муниципальной структурой» и по 
существу навязывали клиентам 
дорогостоящие услуги своей фир-
мы. В случае отказа родственни-
ков от таковых и поиска другой 
(менее дорогостоящей) службы, 
предприимчивые самозванцы 
грозили неизбежностью возник-
новения сложностей и проблем в 
погребении умершего… При этом 
доказать беззаконность действий 
похоронных дельцов было практи-
чески невозможно: находящийся 
в потрясении и растерянности от 
своей беды клиент, подвергнутый 
стремительной психологической 
атаке агентов коммерческого 
предприятия, принимал предло-
женные ему услуги как бы доб-
ровольно… 

Жертвами этих, по сути мошен-
нических, выходок успели стать 
не только подавленные горем 
родные покойных, но и честные 
сотрудники муниципального ри-
туального предприятия. По факту 
серии эпизодов некорректного 
поведения агентов коммерческой  
службы было направлено письмо 
руководителю районной админис-
трации с просьбой разобрать-
ся в ситуации. А обращение в 
нашу редакцию руководства МУСП 
«Одинцовская похоронная риту-
альная служба» было сделано с 
целью разъяснить читателям суть 
полномочий муниципальной риту-
альной службы и предотвратить 
риск граждан попасть на удочку 
«самозванцев», называющих себя 
«муниципалами»..

Рассказывает Алексей Влади-
мирович КИРИЛЛОВ — директор 
муниципального унитарного 
специализированного предпри-
ятия «Одинцовская похоронная 
ритуальная служба» Одинцовс-
кого муниципального района:

— Поводом к обращению в ад-
министрацию послужили следу-
ющие факты. Как известно,  в 
соответствии с действующим за-
конодательством сбор и перевоз-
ка тел умерших по заявкам УВД 
должны осуществляться только 
специализированной службой, 
уполномоченной на соверше-
ние данных действий, которой в 
данном случае являемся мы. С 
администрацией городского посе-
ления Одинцово у нашей службы 
заключен муниципальный контракт, 
обеспечивающий  наши полномо-
чия на осуществление этой функ-
ции. Следует дополнить, что в тех 
случаях, когда сигнал о смерти 
человека поступил нам от органов 
милиции, за выполнение работ по 

транспортировке трупов платят не 
родственники погибшего, а адми-
нистрация города. В иных случаях 
наши услуги оплачивают родные 
покойного. К слову, стоимость их 
по городу вполовину ниже таковых 
у коммерческих служб…

23 сентября 2006 года в 12.30 
представители нашей службы 
приняли вызов от сотрудников 
милиции и выехали на место… Де-
журная бригада прибыла на место 
через 15 минут, и выяснилось, что 
тело умершего увезено сотруд-
никами какой-то коммерческой 
службы. По утверждению близких 
покойного, к ним прибыла некая 
молодая женщина, представив-
шаяся Светланой — агентом му-
ниципальной ритуальной службы, 
которая взялась за выполнение 
необходимых формальностей и 
продала родственникам традици-
онные ритуальные принадлежнос-
ти… При этом никакой заявки в 
коммерческие ритуальные служ-
бы сами родственники умершего 
человека не делали. (Откуда так 
мгновенно просочились сведения 
о факте смерти в частную фирму, 
кто сделал эту переадресовку? 
— размышления автора). 

— Другой случай аналогичного 
рода произошел 2 сентября с се-
мьей К. У них умер родственник, 
они вызвали «скорую помощь» 
и после этого к ним приехали 
сотрудники милиции. Сразу с их 
появлением в квартиру умершего 
стали поступать звонки от того 
же агента с предложением об 
оказании помощи в перевозке 
тела, оформлении документов, 
приобретении принадлежностей и 
услуг катафалка. Поскольку суп-
руги знали о существовании му-
ниципальной ритуальной службы, 
они ответили, что все оформят и 
приобретут у нас. На что агент, 
представившаяся также Светла-
ной, ответила, что она как раз 
и является представителем этой 
службы. На самом деле в нашей 
организации нет сотрудника по 
имени Светлана, и никаких отно-
шений муниципальная одинцовс-
кая похоронная ритуальная служба 
с указанным лицом не имеет… 
Супруги К, введенные агентом в 
заблуждение, согласились с ее 
предложением, а когда они яви-
лись в офис нашей службы по 
адресу: г. Одинцово, Подушкинс-
кое шоссе, д.9, то удивились, что 
сотрудник с таким именем у нас 
не работает. Кроме того, будучи 
малообеспеченными людьми, суп-
руги очень расстроились, сравнив 
цены на ритуальные принадлеж-
ности, так как в муниципальной 
службе цены на них оказались в 
два раза ниже, чем у Светланы… 
Разумеется, клиентам не возбра-
няется пользоваться услугами 

коммерческих ритуальных служб, 
но ведь агент вводил людей в 
заблуждение, убеждая их в том, 
что представляет муниципальную 
службу.

Жаловались на аналогичные 
эпизоды с участием агента Свет-
ланы и другие клиенты. 

В некоторых случаях она отби-
рала у клиентов паспорт умершего 
и врачебное заключение о причи-
не смерти, тогда как не имела на 
это права. Хотелось бы напомнить, 
что паспорт умершего по закону 
должен быть сдан сотруднику 
ЗАГСа, выполняющему выписку 
свидетельства о смерти, который 
ведет прием в офисе муниципаль-
ной ритуальной службы по адресу: 
г. Одинцово, Подушкинское шоссе, 
д.9.

Нам было весьма неприятно, 
что жертвой ситуации стала наша 
муниципальная организация, чест-
но и достойно оказывающая лю-
дям печальные, но необходимые 
услуги: транспортировку, заказ 
катафалка, а также — копку мо-
гилы, захоронение и установку 
надгробных сооружений… 

Решение вышеупомянутой про-
блемы мы адресовали компе-
тентным лицам, главное же в 
нашей с вами беседе — донести 
до граждан, что есть мы — му-
ниципальная ритуальная служба, 
наделенная определенными пол-
номочиями, которую не следует 
путать с другими, коммерческими 
структурами.

 — Алексей Владимирович, тема 
специфична и тяжела; и все мы 
по-детски хотим верить, что она 
никогда не станет для нас акту-
альной… И все же, как в подобной 
беде избежать обмана?

— Какую бы службу ни при-
звал на помощь клиент — ком-
мерческую или муниципальную 
— необходимо требовать у агента 
квитанцию об оплате услуг. Если 
услуга оказана в салоне — чек 
пробивается через кассовый ап-
парат, если сотрудник ритуальной 
службы выезжает на дом — он 
должен выдавать клиенту номер-
ной бланк строгой отчетности с 
круглой печатью предприятия. 
Когда семью настигла беда (а 
судьба ведь не спрашивает, когда 
забрать человека из мира жи-
вущих), родственники умершего 
должны быть уверены, что к ним 
придут на помощь компетент-
ные и сведущие в печальных 
формальностях люди. А потому 
легче, когда под рукой имеются  
координаты специалистов, кото-
рые смогут дать справку по всем 
соответствующим специфическим 
моментам. Сотрудники нашей му-
ниципальной ритуальной службы 
очень бережно относятся к чувс-
твам переживающих горе людей 
и всегда стараются подсказать 
и помочь.

Напоминаем адрес МУСП 
«Одинцовская похоронная ри-
туальная служба»: г. Одинцово, 
Подушкинское шоссе, д.9 (те-
лефоны: 596-43-17, 8-916-578-
20-69).  

Елена МОРОЗ.

НЕОЖИДАННЫЙ РАКУРС

И  НА  ПОКОЙНИКАХ
«ГРЕЮТ  РУКИ»...

Когда в дом приходит беда, связанная с потерей  родного 
человека, земля уходит из-под ног… В первый момент созна-
ние близких еще никак не может принять трагедию. А ведь 
еще предстоит столько формальностей и хлопот, с которыми 
прежде не приходилось сталкиваться. И вот тут нередко пред-
лагают свои услуги некие «жрецы ритуала», пользующиеся 
человеческим горем в целях собственной наживы.

23 ОКТЯБРЯ в Государственной Думе Федераль-
ного Собрания РФ прошла торжественная церемо-
ния награждения победителей и призеров Всерос-
сийского конкурса молодежных авторских проектов, 
направленных на социально-экономическое разви-
тие муниципальных образований «Моя страна – моя 
Россия». Среди 350 проектов, представленных на 
конкурс из 59 субъектов России, 16 научных про-
грамм представляли Московскую область. В состав 
экспертного совета вошли представители феде-
ральных государственных органов власти, научных, 
культурных и общественных организаций под руко-
водством председателя комитета Госдумы РФ по 
вопросам местного самоуправления В.С. Мокрого и 
председателя комитета Государственной Думы  РФ 
по образованию и науке Н.И. Булаева.

Единственным победителем от Московской об-
ласти признан инновационный пилотный проект 
нашего земляка — Виталия Андреева — «Социаль-
но-экономическое развитие местного сообщества 
в контексте реализации реформы местного са-
моуправления и обеспечения экологической без-
опасности», поддержанный депутатом Московской 
областной Думы Л.Е. Лазутиной.

Виталий — выпускник Одинцовской художес-
твенно-эстетической гимназии №13, студент 
3-го курса факультета социального управления 
Российского государственного социального уни-
верситета, студент 2-го курса института нацио-
нальной и мировой экономики Государственного 
университета управления, действительный член 
Студенческой академии социальных наук.

В рамках национального проекта «Образование» 
Правительством России Виталию присвоена премия 
в области молодёжных авторских исследований и 
программ, вручена памятная стела победителя и 
диплом. За победу во Всероссийском конкурсе В. 
Андреев, вне федеральной квоты, при поддержке 
губернатора Московской области Б.В. Громова и 
ректора РГСУ, академика РАН В.И. Жукова, в бли-
жайшие дни едет в Тверскую область представлять 
Центральный федеральный округ на III Всероссий-
ском форуме молодых парламентариев.

Данный авторский проект получил организа-
ционную и информационную поддержку прави-
тельства Москвы, был представлен на выставке 
«Москва – город науки» и по итогам работы 
Торговой площадки заинтересовал представи-
телей Ямало-Ненецкого автономного округа. В 
ближайшее время законодательное собрание 
ЯНАО планирует принять проект бюджета с 
включением финансовых средств для внедрения 
и практической реализации настоящей програм-
мы стратегического развития.

Проект является хорошим стимулом для ак-
тивизации участия молодежи регионов в жизни 
местного сообщества, реализации природосооб-
разных замыслов, идей и начинаний.

Мы поздравляем нашего молодого земляка с 
заслуженной победой!

Наталья ВИКТОРОВА.

ЗНАЙ НАШИХ!

ПРОРЫВ 
В БУДУЩЕЕ

• Справа налево: вице-спикер Государственной 
Думы Артур Челенгаров; наш земляк из Одинцова, 
победитель конкурса молодежных авторских про-
ектов Виталий Андреев и председатель комитета 
Госдумы по вопросам местного самоуправления 
В.С. Мокрый.

ИНФОРМИРУЕТ                         
ОДИНЦОВСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ 
СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ

2, 4, 5 ноября прием документов на оформ-
ление социальных карт и выдача готовых соци-
альных карт производиться не будут в связи с 
профилактикой аппаратуры.

6 ноября будет осуществляться только выдача 
социальных карт.

КАК ИЗВЕСТНО, в сентябре 
нынешнего года по требованию 
ГИБДД, согласно постановлению 
руководства района, был закрыт 
аварийный мост через Москву-
реку, расположенный в районе 
Николиной горы.

26 октября заместитель руко-
водителя администрации района 
Владимир Чиненов провел сове-
щание с участием представителей 
заказчика (федерального управ-

ления автодорог «Центральные 
дороги России») и генерального 
подрядчика выполняемых работ 
(«Мостоотряд 18»), которые де-
тально отчитались о ходе работ 
по реконструкции моста. 

В ходе обсуждения процесса 
работ по реконструкции данного 
объекта выяснилось, что в целом 
ремонт моста идет в нормальном 
режиме, если не считать мелких 
недочетов, которые по заверению 

исполнителей работ будут легко 
скорректированы в рабочем по-
рядке; проблем с финансирова-
нием и поставкой материалов нет. 
Как отметили специалисты, участ-
вующие в реконструкции моста, до 
конца текущего года планируется 
смонтировать балки пролетного 
строения и возвести опоры, а в 
апреле будущего года – открыть 
по нему движение.

Елена МОРОЗ.

РЕМОНТ МОСТА ДОЛЖЕН ЗАВЕРШИТЬСЯ ВЕСНОЙ
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— ПОБЫВАЛИ в Болгарии, 
на фестивале парусных регат. 
Объездили все крупные го-
рода по побережью Черного 
моря, встречали участников 
заплывов концертами. Подру-
жились с Бисером Кировым, 
познакомились с болгарски-
ми… волейболистами. Там 
же я практически впервые 
поиграла в волейбол. Весьма 
кстати приобщилась к этому 
виду спорта — вскоре «Калин-
ка» участвовала в открытии 
нового Волейбольного центра 
в Одинцове…

По приглашению Всерос-
сийской общественной ор-
ганизации «Красный крест» 
дали серию благотворитель-
ных концертов для детишек. 

Также приняли участие в ак-
ции «Антитеррор», в боль-
шом концерте в храме Христа 
Спасителя. Спели «Спасибо, 
Богородица» на слова один-
цовской поэтессы Анны Ми-
хайловны Гулевской. Посвятили 
эту песню мамам погибших 
в военных конфликтах ребят. 
После этой акции выступили в 
отеле «Мариотт Роял Аврора», 
в благотворительном концерте, 
организованном московским 
социальным фондом «Дети 
— наша надежда». Собрались 
известные политики, артисты. 
На продажу были выставле-
ны различные лоты (картины 
Шилова, пуанты Волочковой 
и другое). Вырученные за них 
деньги пошли на организацию 

отдыха детей-инвалидов. Мы 
спели «Творите добрые дела», 
тронули сердца многих. Пре-
зидент Фонда Юлия Воронова 
предложила нам дальнейшее 
сотрудничество.

Еще в этом году «Калинка» 
представляла Одинцовский 
район на празднике славянс-
кой письменности (Кирилла и 
Мефодия) в древнем городе 
Коломна, участвовала во вто-
ром международном фестива-
ле музыкантов-исполнителей 
на старинных струнных инс-
трументах «Садко». Закрытие 
фестиваля проходило 8 октяб-
ря в концертном зале имени 
Петра Ильича Чайковского. 
Вел концерт Святослав Белза. 
Увидел наши костюмы, ахнул и 
предложил: «Я часто участвую 
в балах. Почему бы и вам не 
прийти на один из них? И не-
пременно снова встретьтесь с 
Вячеславом Зайцевым». Костю-
мы у нас, действительно — от-
дельная песня. Сильные дожди 
залили этим летом помещение 
нашего театра. В результате 
прежняя коллекция сценичес-
кой одежды была фактически 
полностью уничтожена. Но, как 
говорится, не было бы счастья, 
да несчастье помогло. Сейчас 
мастерим новые костюмы. Из-

готавливаем коллекцию рус-
ских коротён с аппликациями, 
кружевными куполами, расши-
тыми жемчугом, бисером. На 
одной коротёне уже готов храм 
Покрова на Нерли (с «водой» 
из голубого кружева, красо-
та необыкновенная!). Теперь 
мы все еще больше ушли в 
моду, еще больше подчерки-
ваем свое название. (Прежде 
на Руси «калинкой» называли 
венчальную рубаху. Прим. А. 
Митроновой). И если раньше 
мои ученики просто пели, то 
теперь и сами участвуют в из-
готовлении костюмов и умело 
демонстрируют их во время 
концертов. На создание одной 
такой коротёны, одного такого 
сарафана, как у нас, уходит не 
одна неделя. Очень кропотли-
вый труд. Каждую бисеринку, 
каждый камушек — вручную! 
Спасибо моим помощникам 
— Полине Зуевой, Татьяне Фи-
лимоновой, Алисе Неброевой, 
Зинаиде Онищук, Маше Усти-
новой. Мамочке моей, Раисе 
Ивановне. Без нее вообще 
ничего бы не было. 

Что еще? Как уже сообщали 
«Новые рубежи», 9 мая нами и 
студией звукозаписи «Гигант-
Рекорд» был выпущен диск 
«За любимую Родину!», пос-

вященный 60-летию Победы в 
Великой Отечественной войне. 
В этом же году вышел в свет 
еще один диск — «Русь моя». 
В настоящее время готовим 
диск к празднованию нашего 
15-летия. Отмечать юбилей 
планируем в феврале-марте 
следующего года. Сейчас не 
получится — надо готовиться 
к новогодним праздникам и 
рождественским елкам. А в 
завершение читателям «Новых 
рубежей», как всегда первым, 
раскрою свой очередной ма-
ленький секрет: я сама начала 
сочинять музыку и стихи. Уже 
записаны три полностью «мои» 
песни, в стиле «этно-джаз». 
Кажется, неплохо получилось. 
(Прослушала, подтверждаю: 
очень даже неплохо. Прим. 
А.Митроновой). И, пользу-
ясь случаем, хочу сказать 
несколько слов в адрес нашей 
прославленной спортсменки, 
депутата Московской област-
ной Думы Ларисы Лазутиной. 
Она — одна из верных друзей 
и помощников «Калинки». Есть 
люди, которые тебе улыба-
ются, а выйдя за порог, ска-
жут совсем иное. Она не из 
таких, удивительно светлый 
человек…

Подготовила  Ася МИТРОНОВА.

В ГОСТИНОЙ «НОВЫХ РУБЕЖЕЙ»

…И О НОВЫХ КОСТЮМАХ…И О НОВЫХ КОСТЮМАХ
«КАЛИНКИ»«КАЛИНКИ»

Кажется, это было вчера. Они встретили меня на пороге своей 
одинцовской квартиры, пригласили к столу, налили чаю, пред-
ложили конфеты. Наталья рассказывала о своем детском фоль-
клорном ансамбле «Калинка», о своих маленьких воспитанниках, 
об учебе в «Гнесинке». Ее мама, Раиса Ивановна, дополняла 
восторженный монолог дочери сдержанными примечаниями. Да, 
кажется это было вчера — первые концерты, первые гастроли, 
грамоты, дипломы…

15 лет пролетели, как один день. Сегодня Наталья Бондарева 
— заслуженная артистка России, вышли в свет несколько ее 
сольных альбомов, ее первым ученикам — по 18-20 лет, «Ка-
линка от Натали» широко известна за границей.

Как у всякого творческого человека, коллектива, у Натальи 
Владимировны и ее «Калинки» очень плотный рабочий график: 
репетиции, записи песен, выступления. Но для «Новых рубе-
жей» у них всегда находится время. Натали рассказывает, чем 
запомнится им этот, юбилейный для театра, год.

• Наталья Бондарева с расшитым вручную бисером, стеклярусом, 
жемчугом, чешскими камушками блузоном из новой коллекции 
костюмов «Калинки».

• И вот такую красоту созда-
ют в «Калинке».

СПОРТ

ЮНЫЕ ЛЮБИТЕЛИ 
ФУТБОЛА!

В ОСЕННИЕ КАНИКУЛЫ состоятся 
соревнования по мини-футболу под 
девизом «Проведи каникулы на поле». 
Соревнования пройдут с 8 по 11 но-
ября.

8 ноября  на центральном стади-
оне г.Одинцово будут соревноваться 
команды возрастной категории 1992-
1994 годов, а 9 ноября – 1995 года 
рождения и младше.

10 и 11 ноября на хоккейной ко-
робке стадиона в 8-м микрорайоне 
г.Одинцово будут играть команды, воз-
раст футболистов которых до 16 лет.

 

УНИКАЛЬНАЯ 
АТЛЕТИКА ДЛЯ КАЖДОГО

5 НОЯБРЯ в спортивном зале Один-
цовского эколого-туристического цен-
тра пройдут первые соревнования на 
призы городского поселения Одинцово 
по уникальной атлетике. Об этом виде 
спорта наша газета писала неоднократ-
но: своеобразный бег на руках. 

В соревнованиях могут принять 
участие школьники любых возрастов. 
Начало соревнований в 10 часов.

3 ноября – открытие выставки 
«Русская кавалерия в наполеоновс-
ких войнах» (вернисаж приурочен к 
200-летию Отечественной войны 1812 
года и будет представлен коллек-
цией из собрания Государственного 
Бородинского военно-исторического 
музея-заповедника).

Дворец в усадьбе Вяземы. 
Начало в 12 часов. Вход свободный.

5 ноября – концерт из цикла «Музы-
кальные вечера в русской усадьбе».
Каминный зал дворца в усадьбе Вяземы.

Начало в 15 часов. Вход по билетам.

11 ноября – конкурс юных поэтов 
«Посвящение А.С.Пушкину».

Гостевой флигель 
в усадьбе Вяземы.

Начало в 10.30. Вход свободный.

12 ноября – концерт из цикла «Му-
зыкальные вечера в русской усадьбе». 
Посвящение эпохе романтизма. В ис-
полнении дипломанта международных 
конкурсов Ирины Никоновой (фортепи-
ано) прозвучат произведения Шуберта, 
Листа и Шопена.

Каминный зал дворца 
в усадьбе Вяземы.

Начало в 15 часов. Вход по билетам.

17 ноября – открытие выставки 
художницы Анны Леон «Воспоминание 
об ушедшем времени» (акварель, гу-
ашь, темпера, живопись).

Дворец в усадьбе Вяземы. 
Начало в 12 часов. 

Вход свободный.

18 ноября – литературно-музы-
кальный вечер «Адресаты лирики 
А.С.Пушкина» в исполнении Натальи 
Божор (фортепиано) и Валерии Скрип-
ник (сопрано). 

Каминный зал дворца 
в усадьбе Вяземы.

Начало в 15 часов. 
Вход по билетам.

25 ноября – пушкинская школьная 
конференция «Здравствуй, племя мла-
дое, незнакомое». 

Гостевой флигель 
в усадьбе Вяземы.

Начало в 10.30. 
Вход свободный.

26 ноября – концерт из цикла «Му-
зыкальные вечера в русской усадь-
бе». Старинная скрипичная музыка 
в княжеском дворце. В исполнении 
дипломантов и лауреатов междуна-
родных и всероссийских конкурсов 

с участием Александра Догодаева 
(скрипка)прозвучат произведения 
Паганини, Глазунова, Вьетана, Баха 
и Моцарта. 

Каминный зал дворца  
 в усадьбе Вяземы.
Начало в 15 часов.
 Вход по билетам.

 Выставки и экспозиции в ноябре

В УСАДЬБЕ ВЯЗЕМЫ: «Где детство 
с юностью сливалось» (А.С.Пушкин в 
Вяземах) и «Д.Б.Голицын – последний 
владелец Вязем, начальник импера-
торской охоты».

В УСАДЬБЕ ЗАХАРОВО: «Мне ви-
дится мое селенье, мое Захарово» 
(А.С.Пушкин в Захарове) и «А.С.Пушкин 
глазами детей» (выставка рисунков 
детей-участников художественного 
конкурса).

В музее проводятся обзорные и 
тематические экскурсии, игровые за-
нятия для детей, игры пушкинского 
времени. 

По субботам и воскресеньям в 12 
и 14 часов в усадьбах Вяземы и За-
харово проводятся экскурсии с посе-
щением всех выставок и экспозиций 
для одиночных посетителей.

АФИША

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ИСТОРИКО-ЛИТЕРАТУРНЫЙ МУЗЕЙ-ЗАПОВЕДНИК 
А.С.ПУШКИНА ПРИГЛАШАЕТ В НОЯБРЕ НА КОНЦЕРТЫ, ВЕЧЕРА И ВЫСТАВКИ
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— Расскажите, пожалуйста, о 
вашем отделе, чем он конкретно 
занимается? 

— В первую очередь, мы вза-
имодействуем с различными 
молодежными организациями, 
осуществляем их, так сказать, 
административную поддержку, 
вместе разрабатываем планы, 
проводим молодежные меро-
приятия.

Некоторые организации, с 
которыми мы работаем, нигде не 
зарегистрированы, они не имеют 
какого-то юридического, офи-
циального оформления.  Да это 
им и не нужно, это позитивные 
молодежные объединения по ув-
лечениям, такие, как брейк-данс, 
хип-хоп, объединение  ди-джеев. 
Их много, некоторые распадают-
ся, появляются новые – такова 
жизнь. Есть такое понятие, как 
мода, и молодежь ей, естественно, 
следует. Есть и достаточно устой-
чивые во времени образования. 
Речь, по сути, идет о творческих 
группах. Необходимость регис-
трации, ведения собственной 
бухгалтерии и прочий официоз их 
просто убьёт. И вот тут-то и по-
является необходимость в нас, мы 
нужны таким группам, как воздух. 
И они нам нужны, их работа - это 
наша забота.   Мы им помогаем 

проводить фестивали, встречи, 
стараемся быть открытыми для 
всех позитивных новых идей. 

Много работает в районе и за-
регистрированных организаций, 
с которыми мы взаимодействуем. 
Хотя когда-то и они начинали 
неформально. К примеру, кор-
порация «Зверинец», так назы-
ваемая рок-лаборатория. На базе  
Дома культуры в Немчиновке ре-
бята проводят рок-фестивали не 
просто в районном формате или 
по Московской области, но уже 
и в масштабах всей России.

Есть очень серьезное направ-
ление в нашей работе - антинар-
котическая деятельность. Мы, 
объединив усилия нескольких 
организаций, в том числе и во 
взаимодействии с пейнтбольным 
клубом «АТЦ – Альфа», провели 
ряд мероприятий под общим на-
званием «Спорт против наркоти-
ков».  В города и посёлки района 
мы привозили оборудованную 
мобильную пейнтбольную пло-
щадку, обеспечивали музыкаль-
ное сопровождение и проводили 
соревнования. Любой ребенок от 
14-ти и выше мог попробовать 
себя в этом новом виде спорта.

На различные фестивали и 
конкурсы на уровне области 
мы отправляем творческую мо-

лодежь. Наши ребята нередко 
занимают призовые места. Сов-
местно с комитетом по делам 
молодежи Московской области 
мы проводим КВНы. Сейчас 
обсуждается вопрос создания 
команды КВН Одинцовского 
гуманитарного университета. 
Я считаю, она должна быть, 
потому что подобные вещи 
положительным образом воз-
действуют на имидж вуза, как 
и собственные университетские 
спортивные команды. 

Главы сельских и городских 
поселений помогают нам в пол-
ной мере в реализации программ 
и мероприятий – то, как живут 
молодые люди в их округах, 
волнует их не меньше, чем нас, 
и если молодежь чувствует себя 
комфортно, это напрямую рабо-
тает на авторитет руководителя, 
это все хорошо понимают. 

— Каким образом вы можете 
поспособствовать воплощению тех 

идей, с которыми к вам в отдел 
приходит молодежь? 

- Когда нам предлагают про-
вести мероприятие достаточно 
интересное в рамках района или 
конкретного поселения, мы всегда 
готовы оказать организационную 
или методическую помощь. Есть 
возможности помочь и  финан-
сово – хотя ясно, что они далеко 
не безграничны. Еще мы можем 
поддержать техническими средс-
твами, или хотя бы подсказать, где 
именно можно разыскать нужное 
оборудование. Сегодняшняя мо-
лодежь вполне созрела для того, 
чтобы самостоятельно воплощать 
задуманное в жизнь. Эти ребята 
практически всё умеют делать 
сами, а там, где им нужно помочь 
– надо это делать.  

— Случается ли вам отказывать? 
И в каких случаях это происходит?

— Если идея позитивна, то это 
может произойти только в одном 
случае: когда человек приходит и 
говорит, что у него есть замеча-
тельный проект, но просит, что-
бы мы воплотили его как-нибудь 
сами. Мы не можем заниматься 
реализацией даже самой замеча-
тельной, просто великолепной 
идеи, ибо задача наша не в этом. 
Да и сил не так уж много, в отде-
ле всего три человека, и при этом 
мы работаем с большим числом 
организаций по множеству на-
правлений одновременно. Мы 
стараемся быть координаторами, 
а не исполнителями, и уж тем 
более – не указующим руковод-
ством над молодежью. Свои идеи 
ребята должны продвигать сами, 
только тогда они действительно 
будут чего-то стоить. 

Мы можем научить, как чего-
то достичь, подсказать, объ-
единить с другими группами 
творческой молодежи – чтобы 
ребята помогли друг другу. Вот 

в этом наша задача. 
— Какой совет вы могли бы дать 

людям, которые заявляют о своих 
идеях?

— Прежде всего, если идея 
есть, надо заранее продумать 
пути решения проблем, которые 
возникают при ее реализации, 
составить что-то вроде биз-
нес-плана своего проекта: что 
необходимо? где? когда? каки-
ми силами? какие необходимо 
сделать шаги? И, пожалуйста, ни 
в коем случае не ставьте вопрос: 
кто за меня это сделает? Поверь-
те, в этом случае вас никто не 
поддержит. 

Помните о факторе времени. 
Провести что-либо путное и 
по-настоящему серьезное прямо 
завтра у вас не получится, если 
вы не подумали об этом хотя бы 
за месяц. 

Если  все продумано и  нужна 
поддержка, если вы ищете еди-
номышленников, милости про-
сим, приходите, мы поможем. 
Главное, чтобы человек горел 
своей идеей и умел зажигать 
других.  

Анастасия ФРОЛОВА.

Мало просто родить. 
Тем более – идею

Идеи нашей молодежи разнообразны, они 
фонтанируют и бьют ключом, но часто 
страдают общим недостатком - вопло-
тить их в жизнь сможет не каждый. А не-
которые – так и вообще, кажется, никто. 
«А давайте… А вот хорошо бы…» - приду-
мывать приятно и занимательно, но вот 
что дальше? Повиснет ли мечта в возду-
хе и с течением времени растает розовым 
облачком, или обретёт осязаемые реальные 
черты? 

Как оказалось, далеко не все знают, что 
существует организация, для которой ра-
бота в интересах молодых жителей района 

является прямой профессиональной обязан-
ностью. Это - комитет по делам молодежи, 
культуре и спорту администрации Один-
цовского района и входящий в структу-
ру комитета отдел молодежных программ 
и организаций, возглавляет который Олег 
Иванович Демченко.

Олегу – 34 года, в комитете работает с 
2001 года и за это время кое-чего достиг. 
Как мне рассказали, Олег дважды занимал 
призовые места на московском областном 
конкурсе на лучшего специалиста в сфере 
молодежной политики, награжден дипломом 
губернатора Подмосковья.  

Замечательно, что в нашем городе есть 
место, где помогают молодежи осущест-
влять ее задумки. Но, как стало ясно из 
разговора, ошибочно полагать, что от-
дел молодежных программ и организаций 
– это волшебная «корзина», в которую 
бросают идеи и ждут результатов, сло-

жа руки на животе. К сожалению, а скорее 
– к счастью, чуда  не произойдет, если не 
приложить усилий. Зато у молодых людей 
и девушек есть прекрасная возможность 
проявить свои организаторские способ-
ности. Такой опыт может пригодиться в 
будущей работе и просто по жизни.  

Телефоны отдела молодежных программ комитета по делам молодежи, культуре и спорту администрации 
Одинцовского района: 596-95-57, 596-13-03. Адрес – г. Одинцово, улица Говорова, 38.

Наступивший учебный год вновь собрал 
за круглым столом самых творческих и 
инициативных представителей детского 
общественного объединения  «Сообщест-
во обучающихся Экополиса Одинцовского 
«ЛЕВ».   

На первом заседании объединения 
ребята обсуждали итоги организованной 
сообществом «ЛЕВ» конференции лидеров 
ученического самоуправления.   

В молодежном форуме, прошедшем в 
сентябре на базе Одинцовской гимназии 
№ 4, участвовали представители 35 школ 
Одинцовского района.  На повестке кон-
ференции стояли вопросы подведения 
итогов деятельности органов ученичес-
кого самоуправления школ в прошедшем 
учебном году,  построение планов на 
новый учебный год и выборы президента 
Сообщества. 

Подводя итоги своей деятельности, ли-
деры из Одинцовских лицеев №№2, 10, 
Одинцовской средней школы №12, Ново-
городковской средней школы и Кубинс-
кой средней школы №2 активно делились 

опытом работы и яркими впечатлениями, 
которых за год накопилось немало. 

В связи с тем, что Сергей Костиков, 
президент Сообщества «ЛЕВ»,  стал 
студентом Одинцовского гуманитарного 
университета и был вынужден сложить с 
себя полномочия, перед собравшимися 
юными лидерами встала задача орга-
низации и проведения выборов нового 
президента.

Выборы президента Сообщества вызва-
ли бурю эмоций и споров. 

Разделившись на секции, ребята прошли 
мини-тренинги при поддержке коллектива 
творческих и инициативных педагогов: 
Виктории Евгеньевны Цибульниковой,  
Ирины Николаевны Кузнецовой, Елены 

Леонидовны Бессараб. Как отметили учас-
тники тренингов в предложенных анкетах, 
данная форма работы показалась им очень 
интересной. 

Секции выдвинули трёх кандидатов на 
пост президента: учащуюся Перхушковс-
кой школы Шушану Карапетян,Наталью 
Болтневу , ученицу 10 класса Больше-
вяземской гимназии, и ученицу Один-
цовской школы №12 Ксению Токмак.  
Кстати, у Ксении была просто замеча-
тельная группа поддержки! Ребята так 
талантливо представили в собственной 
интерпретации сценку «Что такое хо-
рошо? Что такое плохо?», что зал даже 
усомнился, не была ли это домашняя 
заготовка…

«Конечно, нет! Просто мы - команда 
талантливых и инициативных!»- выдержи-
вая шквал вопросов, отвечала Ксения. К 
сожалению, Ксения не набрала нужного 
количества голосов, была очень огорчена, 
но заметила, что для нее самая главная 
победа – это обрести друзей и единомыш-
ленников, составляющих единую район-
ную команду юных управленцев.

А президентом Сообщества «ЛЕВ» после 
бурного обсуждения участники конферен-
ции избрали Наталью Болтневу. 

Конференция, решив все поставленные 
задачи, закончилась.

Но крепкая дружба, творческие идеи и 
планы, ощущение себя частью  единой 
районной команды лидеров не дадут ску-
чать молодым, инициативным «львятам»: 
впереди их ждет большая и серьезная 
работа…

Елена ЕСЮТИНА,
методист по воспитательной работе 

при управлении образования, 
психолог Одинцовского центра

диагностики и консультирования.

С ПОЛЬЗОЙ ДЛЯ ДЕЛА

У «Льва» сменился 
президент
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В последнее время в университет зачастили главы го-
родских и сельских поселений Одинцовского района и их 
заместители. А приезжают они сюда учиться, на курсах 
повышения квалификации.

Конечно, в самом начале на установочной лекции “сту-
дентам” было много рассказано об университетской жизни 
и планах на будущее, был показан каждый закоулочек 
здания.

Муниципальные начальники — люди взрослые, имеющие 
за спиной образование и опыт. Несмотря на этот факт, они 
очень походили на студентов. Кто-то внимательно слушал 
и конспектировал. Некоторые “болтали” с “соседкой по 
парте”. Они хотят знать все до мелочей, обдуманно и 
тщательно задают вопросы, обещают не опаздывать и не 
пропускать занятия. Но ведь мы понимаем, что без этого 
не обойтись!

На снимке: даже глава города Одинцово Александр Гусев 
счёл нужным сесть за парту ОГУ.

Олеся ФЕДОРОВА.

Главы за партой

Согласитесь, нельзя изучать 
язык только по учебникам. Для 
того, чтобы понять чужую куль-
туру, недостаточно читать книги 
в оригинале и смотреть фильмы 
без перевода и русских субтитров.  
Слушая живую разговорную речь 
в записи, невозможно уловить 
тонкости произношения. Поэтому 
первому курсу представилась уни-
кальная возможность пообщаться 
с носителями изучаемого языка. 
И пообщаться не где-то далеко от 
дома, а прямо в стенах универси-
тета. К нам приехали три девушки, 
студентки различных универси-
тетов США. В России они – по 
программе обмена волонтерами, 
в Москве работают в одном из 
детских домов. 

Мы представляли себе иност-
ранных гостей совсем другими, 
пытались придумать вопросы, 
которые будем задавать… Оказа-
лось, что американские девушки 
очень похожи на наших: те же 
интересы, увлечения, то же жела-
ние общаться, такой же интерес 
к чужим культурам и странам… 
Через полчаса общения стало ясно, 
что найти общий язык нам будет 
гораздо проще, чем казалось.

Многие поначалу стеснялись 
разговаривать с гостями. Еще бы! 
Вдруг не поймут! Но очень скоро 
первая робость прошла, и — о, 
чудо! — они стали понимать нас, а 
мы понимали их!

Оказывается, у молодежи двух 
огромных стран много общего и 
одновременно очевидны сущест-
венные различия. Например, де-
вушки были поражены, что в таком 
красивом университете большинс-
тво студентов обучается на бюджет-
ной основе — в Америке больше 
распространена контрактная систе-
ма либо частичная оплата обучения 
(80% платит государство, а 20% 
доплачивает сам студент). Одежда 
дороже у нас, а диски - у них. 
Еда в Макдоналдсе у них гораздо 
дешевле, и они ее действительно 
любят. Зимой в Америке минус 
пятнадцать - это очень холодно. 
Сами американки отметили, что в 
России очень вкусно готовят суп, 
который они у себя на родине не 
едят каждый день; что мы любим 
чай гораздо больше, чем они; что 
мы менее улыбчивые, но от этого 
не менее общительные.

Первый день общения «иност-
ранцев» с иностранцами прошел 

«на ура», и нам даже жаль было 
расставаться с новыми друзьями. 
Когда они уехали, мы с трудом 
начали снова говорить на родном 
языке и все еще продолжали изъ-
ясняться на английском.

Алина НЮХТИНА 
Фото Андрея ПОПОВА

А 30 октября в университете 

прошло открытие студенчес-

кого клуба и опыта общения с 

иностранными гостями прибы-

ло: на торжество были пригла-

шены более 15 иностранных 

студентов. Впрочем, об этом 

– уже в следующем номере 

«ОГУрцовских ведомостей» и 

«Говорова, 38». 

Утром 26 сентября студенты ОГУ вели себя 
как обычно: кто-то пришел пораньше и досы-
пал в фойе положенные полчаса; кто-то не ус-
певал на электричку и по привычке бежал, боясь 
опоздать; кому-то не терпелось поскорей вы-

ступить на семинаре, а кого-то мучили запоз-
далые угрызения совести, что он к нему (се-
минару) не совсем готов… И только студенты 
факультета иностранных языков знали, чем 
этот день будет отличаться от других.

ДорОГУ иностранцам! 

Пособие-рекомендация 
начинающему преподавателю или...

...КАКИМ НЕ НУЖНО БЫТЬ
Какой он, этот человек из счастливых снов студентов? Доб-

рый дядя (желательно не женатый), который вместо лекций 
травит анекдоты, на семинарах кокетничает с девушками, а 
экзамены проигрывает в карты? Да нет, наверное… Трудно 
нарисовать его портрет, преподаватели такие разные и меня-
ются так быстро, что даже не успеваешь запомнить их имена 
и только перед экзаменами заглянешь узнать, как же там Его 
Самого звали-то весь семестр. Рисовать я не умею, но скажу 
точно, какие черты хотелось бы видеть. Итак, начнем!

Во-первых, очень не люблю молодых преподавателей, эти иде-
алисты приходят после университетов все такие радужные, пол-
ные планов и энтузиазма, и… начинают мучить бедных студентов 
своими новшествами. А сами-то от бумажки оторваться не могут, 
руки подрагивают, понятия путают, а на вопросы отвечают столь 
умно, но туманно, что в жизнь не разберешься. Вы, наверное, 
думаете, что я люблю старых преподавателей? Да не тут-то 
было! Эти умудренные опытом мастодонты с мудрыми, как у 
старого Каа, глазами просвечивают тебя взглядом-рентгеном, 
когда рассказываешь невероятную историю о самоотверженном 
переводе через дорогу и обратно какой-нибудь бабушки, из-за 
которого ты так и не попал на любимую лекцию.

Они заранее знают, что ты хочешь спросить, куда засунул 
шпору и так далее. И тут-то понимаешь, что таких, как ты, 
неповторимых, гениальных личностей - он видел не то что 
десятки, а сотни и, даже страшно подумать, тысячи.

Очень важно, какой у преподавателя голос. Нет ничего хуже 
монотонного, тихого голоса, который убаюкивает тебя, и конс-
пектирующая лекцию рука начинает существовать отдельно от 
головы и остального тела, погруженного в приятную дремоту, 
выводя какие-то странные буквы, больше похожие на иерог-
лифы. А значения слов уже не доходят до сознания.

Не знаю, что уж я еще не люблю? Вспомнила, еще я не люблю 
настоящее начитывание лекций, когда лекции превращаются в 
уроки чистописания (а то и грязнописания, потому что напоми-
нают шифровку). Если материал большой, а семинары не пре-
дусмотрены программой, то лучше дать меньше, но объяснить 
человеческим языком, а задания давать на дом, так хоть студент 
— существо по сути ленивое — тетрадь откроет лишний раз, а 
не спишет и тупо перескажет, не понимая, о чем идет речь.

А эти долгие лирические отступления на тему? Здесь возмож-
ны вариации: моя далекая молодость, «а вот в наше время…», 
ЦСКА - чемпион, Жириновского — в президенты и тому по-
добное. Это страшная вещь, товарищи, не дай Бог оказаться 
тебе не в тему болельщиком «Спартака» или сторонником 
“Единой России”!

НЕ ЗНАЮ Я, какой ОН, идеальный преподаватель, не видела 
таких (хотя в нашем университете много отличных препода-
вателей). Может оно и лучше, а то кого же будут обсуждать 
студенты за обедом?

НАФАНЯ.

Студенты ОГУ - счастливые студенты. Но счастья, 
как известно, много не бывает, поэтому у нас появился 
очередной повод порадоваться: в не таком уж далеком 
будущем на территории университета ожидается по-
полнение и первые шаги для этого уже сделаны.

Спорт на 
стройплощадке

29 сентября на площадке за 
главным зданием сплоченными 
колоннами выстроились студен-
ты. Что за митинг, спросите вы? 
И вовсе не митинг, а очень даже 
торжественно-спортивное меро-
приятие, связанное с закладкой 
капсулы в фундамент второй оче-
реди комплекса университетских 
зданий.

Все группы высказали свои 
пожелания по поводу того, каким 
же они хотят видеть новое здание. 
Именно эти наши мечты были вы-
писаны (свиток получился весьма 
внушительным), озвуче-
ны и аккуратно уложены 
в капсулу. Озадаченные 
строители, ознакомив-
шись со столь длинным 
списком, приняли мед-
ный тубус и ушли восвояси 
(а что еще им оставалось делать, 
ведь пока даже котлована под  
фундамент в наличии нет, но это 
вопрос времени), и тут началось 
такое…

Физкультуру любят все, ведь не 
любить ее не получается. А из сту-
дентов нашего университета при 
желании можно было бы создать 
команду олимпийского резерва, 
потому что чудеса спортивной 
подготовки поразили отчасти даже 
нас самих.

После небольшого концерта, 
состоявшего из поставленных 
Ириной Геннадьевной Гусевой 
(зав. кафедрой физвоспитания) 
танцевальных номеров, старто-
вали спортивные состязания. 
Начали, по традиции, с марафона: 
команды факультетов с эстафет-
ной палочкой наворачивали круги 

почета по 
полю-«стройпло-

щадке». Кто-то ходил на ходулях, 
кто-то перетягивал канат, кто-то 
участвовал в борьбе мешками. 
Напоследок «коварная» кафедра 
физического воспитания пред-
ложила распилить на скорость 
бревно, и здесь-то нашлись те 
самые русские девушки, которые, 
по Некрасову, коня на скаку ос-
тановят, в горящую избу войдут 
— они справились с поставленной 
задачей ничуть не хуже парней.

Пока подводились итоги сорев-
нований, студенты собрались у 
разведенного костра и пели песни. 
Неважно, что кто-то сочинил их 
сам, а кто-то взял уже существую-
щие тексты — важно то, что была 
создана неповторимая походная 
атмосфера.

Победителям соревнований 
достался мешок свежих огурцов, 

за второе место вручали банки с 
корнишонами, за третье — со-
леные огурчики, а обладателям 
четвертого почетного места до-
стался пакетик с огуречными 
семенами.

Алина НЮХТИНА.

На рисунке представлен один из 
рабочих эскизов второй очереди 
строительства — спортивный 
комплекс и гостиница.

 

ЖИЗНЬ СТУДЕНТОВ ОГУ

КАЛЕНДАРЬ ИГР

ОТКРЫТОГО ЧЕМПИОНАТА МОСКВЫ 

ПО ХОККЕЮ (ЮНИОРСКАЯ ЛИГА)

1 ноября ХК «Мытищи» - ОГУ

22 ноября ОГУ - ЦСКА

29 ноября ОГУ - «Белые медведи»

6 декабря «Витязь» - ОГУ

13 декабря ОГУ - «Химик»

2 декабря «Русь» - ОГУ

1января ОГУ - «Северная звезда»

17 января «Пингвины» - ОГУ

24 января ОГУ - ХК «Мытищи»

14 февраля ЦСКА - ОГУ

Игры проводятся в Ледовом дворце 

города Одинцово. Начало в 15:30.

ПОБОЛЕЕМ ЗА ХОККЕЙНУЮ 

СБОРНУЮ ОДИНЦОВСКОГО УНИ-

ВЕРСИТЕТА!
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В Одинцовской школе № 5 я училась 
до шестого класса. Чтобы узнать, как она 
изменилась за десять лет, я решила пого-
ворить с ее директором, Беловой Натальей 
Анатольевной.

— Что нового появилось в учебной 
программе за эти годы?

— Сейчас очень многие дети используют 
интернет-образование, в этой связи поя-
вилось много нового – доступ к широкой 
информации по предметам стал гораздо 
больше. Многие ребята целенаправленно 
получают образование, имеют планы на 
будущее и знают, какую профессию будут 
выбирать. Поэтому наша школа участвует 
в эксперименте по профильному обуче-
нию и предпрофильной подготовке. Уже 
несколько лет, на уровне третьей ступени 
(десятые классы) мы открываем профиль-
ные классы. Все зависит от того, какой 
социальный заказ нам дадут родители и 
старшеклассники. Через анкетирование 
мы выявляем потребности детей, учиты-
вая пожелания родителей.

 На второй ступени образования (де-
вятые классы) мы проводим предпро-
фильную подготовку, стараемся  в более 
ранний период времени заставить ребенка 
задуматься, в каком направлении ему 
получать образование дальше – филоло-
гическом, экономическом или физико-
математическом. Для этого ввели в штат 
социального педагога, двух психологов, у 
нас работает социолог. 

— Как изменились ученики с психо-
логической точки зрения?

— Дети стали лучше понимать ценность 
образования, возросла их ответственность 
перед родителями. А по большей части, 
мало что меняется в психологии детей: 
какими они были десять лет назад, та-
кими и остались. Как тогда, так и сейчас 
мы ставим перед собой задачу «научить 
ребенка учиться» — не просто трансли-
ровать знания, которые он получил на 
уроке, но и уметь обобщать их из разных 
источников.

— Помню, когда я училась в пя-
том классе, нас разделили на две 
группы. Группа, в которую попала я, 

должна была изучать французский, а 
другая группа — английский. Здесь 
мне дважды не повезло: во-первых, 
английский мне нравился больше, а 
во-вторых, учительница французско-
го уволилась через неделю. До сере-
дины шестого класса у нас не было 
иностранного. Я очень завидовала 
детям из другой группы и не могла 
понять, чем мы хуже их. Все это я 
рассказываю для того, чтобы спро-
сить: нет ли сейчас в школе такой 
проблемы, как нехватка учителей? И 
что вы могли бы сказать о педагоги-
ческом коллективе?

— Раньше действительно не хватало 
очень многих учителей, сейчас вакансий 
почти нет. И это потому, что мои коллеги 

понимают: здесь они всегда получат ста-
бильный заработок, а ещё – потому, что 
они преданы своей профессии.

Однако большинству учителей нашей 
школы уже за пятьдесят, и не каждый 
владеет компьютером. Это тревожный 
показатель. Молодых учителей приходит 
очень мало, а если приходят, их очень 
трудно удержать, так как молодежь 
ориентируется на уровень зарплаты, 
который в образовании невелик отно-
сительно других сфер деятельности. Где 
сейчас только не встретишь молодежь, 
закончившую педагогические вузы… А 
в школе – редко. 

Но есть «старожилы», которые готовы 
осваивать и применять новые педагоги-
ческие технологии. Для этого мы прово-
дим семинары и курсовые подготовки.

— Наверняка у вас открылись ка-
кие-нибудь новые кружки и секции. 
Расскажите, пожалуйста.

— Да, за это время появилось много 
кружков и секций, таких, как изобрази-
тельное искусство, танцы, театральная 
студия, секции по карате.

Недавно мы открыли кружок бисе-
роплетения. Совершенно не ожидали, 
кстати, что окажется так много жела-
ющих. Сейчас формируется секция по 
рукопашному бою.

Уже  два года, в последнюю неделю мая, 
мы проводим допризывную подготовку 
на базе школы. Это строевая подготов-
ка, стрельбища, теоретические знания, 
спортивная подготовка. Глава района 
финансирует этот проект. Дети получают 
бесплатное питание, так как они заняты 
почти с утра до вечера.

— Я заметила, что внутренний об-
лик школы изменился в лучшую сто-
рону…

—  Да, за эти годы очень многое изме-
нилось. Сейчас почти в каждом кабинете 
стоит новая мебель. В этом году мы 
получили средства для обновления обо-
рудования столовой.

У меня как у директора есть мечта: в 
каждом кабинете оборудовать рабочее 
место учителя, чтобы независимо от 

возраста, он владел компьютерными 
технологиями и использовал их в пре-
подавании, имел возможность через 
мультимедиа транслировать учебные 
фильмы и наглядные пособия на широ-
ком экране.

- А как вы считаете, здоровье де-
тей со временем изменилось в луч-
шую или худшую сторону?

- К сожалению, здоровых детей сейчас 
почти нет. Возможно, причины — эколо-
гия и недостаточно регулярное питание. 
Спектр заболеваний достаточно широк. 
Сейчас появляются такие заболевания, 
как астма, различные аллергические 
проявления. 

В восьми параллелях у нас открыты 
классы компенсирующего обучения. Это, 
кстати, практикуется только в пятой шко-
ле и отличает нас от других. Мы называем 
их «классы здоровья», в каждом – по 
10-12 учеников. Туда попадают ребята с 
ослабленным здоровьем. За счёт того, что 
число учеников меньше, чем в обычном 
классе, у учителя появляется время, что-
бы каждому, пришедшему после болезни 
ребенку, помочь усвоить те темы, которые 
он пропустил. 

- Помню, когда я училась, мы хо-
дили в форме только первый год, в 
первом классе, а потом одевались, 
как хотели. Как вы считаете, нужна 
ли форма, и есть ли она у вас?

- Можно по разному относиться к тому, 
должны ли дети носить форму, влияет ли 
это на процесс обучения. Я убеждена, что 
влияет. Когда ребенок носит классичес-
кий ассортимент одежды: пиджак, жакет, 
жилет, брюки, юбки, то его поведение 
соответствует внешнему виду. Он не поз-
волит себе, как в толстовке или джинсах, 
развалиться на банкетке, не ввяжется в 
драку, не положит руки в карманы, не 
станет толкаться и ставить подножки.

У нас есть школьная форма. Конечно, 
есть даже родители, которые считают, 
что в такой одежде их ребенку неудобно. 
По этому поводу мы пытаемся наладить 
контакт с мамами и папами, на последней 
родительской конференции попросили у 
них поддержки в этом вопросе.

Есть ребята, которые хотят уйти от 
выполнения общих правил, объясняя, 
что тем самым они проявляют свою твор-
ческую индивидуальность. Наша задача 
состоит ещё и в том, чтобы они научились 
проявлять свою индивидуальность не за 
счет каких-то внешних факторов – ук-
рашений, макияжа, одежды, а умели, к 
примеру, мыслить нестандартно.           

Анастасия ФРОЛОВА.

КОНЕЧНО ЖЕ, жизнь - хороший учитель, 
но с помощью книг знания к человеку при-
ходят быстрее. Раньше стихи и сказки мне 
читала бабушка, потом я научилась сама и 
окунулась в волшебный мир литературы, 
который манит нас к себе своими красками, 
своей глубиной, своими чувствами, он учит 
нас жить. И чем раньше мы откроем этот 
мир, тем богаче, интереснее и насыщеннее 
будет наша жизнь. О людях, которые при-
званы донести это до детского сознания, – 
скромных, добрых волшебниках в мире книг 
– библиотекарях, редко можно прочитать на 
страницах газеты. Поэтому мне и хочется 
рассказать об одной из таких волшебниц – 
Ениватовой Светлане Николаевне, уже много 
лет работающей заведующей библиотекой в 
Одинцовской средней общеобразовательной 
школе №5. Тем более, что совсем недавно 
прошёл такой необычный профессиональ-
ный праздник, как Международный день 
школьных библиотек.

Я уверена, что ребята из многих школ присо-
единятся ко мне и выскажут массу добрых слов 
своим школьным библиотекарям – милым, 
обаятельным женщинам, совершающим один 
из самых удивительных подвигов в наше вре-
мя, которые, несмотря ни на что, продолжают 
любить книгу и беззаветно служить высокой 
цели – чтобы мы не теряли звания одной из 
самых читающих стран мира. И я уверена, 
что они заслужили право на внимание к себе, 
уважение и любовь. Не зря этот праздник 
получил международный статус. 

Библиотеки в Древнем Египте назывались 
красиво: «Аптека души», «Приют мудрости» 
или «Дом жизни», но пользоваться ими мог-
ли только богатые, знатные люди, фараоны 
и жрецы храмов. Для простых людей вход в 
библиотеки был закрыт. 

Мне неоднократно приходилось видеть, как 

1 сентября педагоги начальной школы, отправ-
ляясь с первоклашками в ознакомительное 
путешествие, обязательно знакомят малышей 
и со школьным «приютом мудрости». Вот где 
глазёнки первоклассников разбегаются от 
обилия книг! В океане названий и имён можно 
просто заблудиться, но, к счастью, на помощь 
всегда приходит добрая волшебница в мире 
книг – Светлана Николаевна. Она поможет во 
всем разобраться, стать умелыми читателями, 
посоветует, что почитать. 

Книжный фонд нашей библиотеки посто-
янно обогащается, проводятся интересные 
тематические встречи, приобретаются новые 
издания, оформляются стеллажи и книжные 
подборки для различных классов. Всего и 
не перечислить, чем приходится заниматься 
школьному библиотекарю. Библиотека осна-
щена компьютерной техникой, ксероксом, а 
сейчас, после косметического ремонта, она 
стала ещё более уютной, с огромным количес-
твом цветов, которые, как известно, хорошо 
растут у добрых и отзывчивых людей. Всё 
это вместе создаёт очень доброжелательную 
атмосферу. Многие ребята прямо в читальном 
зале библиотеки любят выполнять домашние 
задания. 

Не такое уж лёгкое дело — быстро найти 
нужную книгу среди тысяч других. Что будут 
читать ребята? На каких книгах они вырастут? 
Вот что в первую очередь волнует заведующую 
библиотекой нашей школы С.Н. Ениватову. И 
она помогает нам не ошибиться. 

Даша ХРИСТОВИЧ,
 учащаяся 10 «Р» класса 
Одинцовской СОШ №5. 

СВОИМИ ГЛАЗАМИ

Как живёшь, «пятёрочка»?
Со временем все меняется – мода, взгляды на 

жизнь, человеческие потребности. Например, с 
тех пор как я первый раз ступила на порог школы 
№5, прошло уже 15 лет.  Было 1 сентября и мне 
было семь. Тогда все прекрасно обходились без ком-

пьютеров и мобильных телефонов, нам продолжа-
ли говорить о том, каким был хорошим и добрым 
дедушка Ленин, а на занятия мы обязаны были хо-
дить в коричневых платьях и фартуках (мальчики, 
разумеется, в синих костюмах). 

Как и во многих школах, в пятой кипит 
жизнь. И не только учебная, но и обще-
ственная. Так, к примеру, проходит конкурс 
стенных газет. Больше креатива – выше 
занятое место. 

Рецепт из... библиотеки

На фото: автор (с книгой в руках) и героиня публикации – Светлана Ениватова 
за работой — заполняет читательский формуляр.
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Баталия «Москва – за нами!» является центральной 
и крупнейшей в Московском регионе, участвуют в ней 
обычно около 500 добровольцев, занимающихся реконс-
трукцией эпизодов Второй мировой войны, и более 50 
человек персонала (музейные работники, пиротехники, 
организаторы).  Из года в год техническое оснащение 
участников совершенствуется, и баталия становится всё 
более красочной и реалистичной. А вот сценарий меняется 
каждый год. В этот раз он даже участников поразил драма-
тизмом происходящего и «закрученностью» сюжета, за что 
спасибо организаторам. Батальная сцена была разыграна 
по следующему сценарию: 

«Немецкий самолёт совершает авиационный налёт на 
позиции советских войск, после чего немецкие войска при 
поддержке артиллерии, танка 38К «Прага» и бронетран-
спортёра «Ганамак» нападают на советские укрепления. 
Пограничники отступают по полю за реку, немцы дви-
жутся прямо к реке. Подойдя к мосту, они атакуют наши 
позиции, мы, отступив, обходим их через другой мост и 
бьём им в тыл, они отступают, но подходящее подкреп-
ление немцев усиливает натиск. Советские артиллеристы 
подбивают танк, после чего гибнут при атаке немцев. Но 
наступление Красной армии развивается стремительно! На 
подмогу подходят советские танки Т26 и Т30, при подде-
ржке которых мы отбрасываем немца с нашей стороны 
реки, закрепляя оборону».

После баталии в зрительских рядах объявили минуту 
молчания в память о тех, кто погиб в Великую Отечест-
венную и на Бородинском поле и в других сражениях.  

Понравилось? Хотите поучаствовать?
На территории Одинцовского района нет клубов не-

посредственно реконструкторских по данному периоду 
отечественной истории, подобных московскому «Вы-
стрелу».  Зато есть очень близкие им по духу и задачам 
военно-исторические поисковые клубы, среди участников 
которых есть и настоящие реконструкторы, принимающие, 
кстати, участие и в работе «Выстрела».   

БОРОДИНСКОЕ СРАЖЕНИЕ  

ГЛАЗАМИ… УЧАСТНИКА
Ежегодно, в течение семи последних лет, на Боро-

динском поле проводится реконструкция сражения 
немецко-фашистских войск и подразделений Крас-
ной армии. В гости к нашим соседям в Можайский 
район, где расположено Бородинское поле, в очеред-
ной раз отправилась и команда одинцовцев. Причем 
не только в качестве зрителей реконструирован-
ного сражения, но и непосредственных участников 
– «наши» воевали на стороне Красной армии. Стать 
участником реконструкции непросто, надо пройти 
определённую подготовку в военно-историческом 
клубе и подготовить обмундирование и снаряжение, 
в мельчайших деталях соответствующее истори-
ческим образцам. Репортаж о сражении «Москва за 
нами!», посвященном 65-летию битвы под Москвой, 
ведёт Иван Хиблин. Фото – Михаила Баштаненко.

Силу немцы сосредоточили большую, и пешую… 

И моторизованную…

Но не устояли под ударами советской артиллерии… 

Адреса и телефоны Одинцовских военно-
поисковых клубов:

«КИТЕЖЪ» - г.Одинцово, ул. Крылова, дом 
1, ОДОЭЦ «Турист», каб. 1. Телефон 8 926 
101 01 96

«ВЫМПЕЛ» - г.Одинцово, ул. Чикина, д. 13, 
лицей №2

«ИЛЬЯ МУРОМЕЦ» - Одинцово-10, Соборная 
площадь, дом 1, телефон 696-70-48 и 8 903 
622 88 80 

На встречу выпускников, прохо-

дившую в скромном, но уютном 

ресторанчике, пришли почти 

все мои бывшие одноклассники. 

Многих я не видела с самого вы-

пускного, поэтому обсуждать, кто 

куда поступил, и находить десять 

отличий школьника от студента 

можно было часами. 

Да, все действительно измени-

лись, но не все – в лучшую сторо-

ну. Буквально на моих глазах сто-

лик, за которым расположились 

недавние школьные подружки, 

превратился в место для куре-

ния. Девушки, как выяснилось, 

за несколько месяцев научились 

профессионально держать в ру-

ках тонкие женские Vogue и Esse, 

выкуривая по несколько пачек в 

день (стоит отметить, что сидев-

шие рядом юноши к сигаретам не 

притрагивались). Те же, кто не ку-

рил сигареты, довольствовались 

кальяном или были обречены под 

осуждающими взглядами сверст-

ников вдыхать отвратительный 

дым и изображать аллергию. «А 

я, между прочим, не курю, - го-

ворит Таня, студентка факультета 

госуправления МГУ, затягиваясь 

третьей за вечер сигаретой, 

- это так – с друзьями и в под-

ходящей обстановке. У меня нет 

зависимости…».  Хочется тут же 

возразить – все курильщики так 

говорят, а потом привыкают, и 

потребность бросать отпадает. «А 

я и не хочу бросать. Мне нравится 

курить», - протестует семнад-

цатилетняя Лера, курильщица с 

трехлетним стажем.

Напрашивается вывод: куре-

ние сейчас – это не развлечение, 

не получение удовольствия, а 

действительно проблема, про-

блема создания положительного 

имиджа в обществе. Если ты не 

куришь – значит, белая ворона, и 

все интересные события прохо-

дят мимо тебя, потому что самое 

горячее обсуждение протекает в 

курилках – вот стереотип, кото-

рый ставят себе в оправдание  

тысячи курильщиков. В журна-

листской среде же табачную 

зависимость испытывает и вовсе 

каждый третий. Удивительно, но 

на одном из «факультетов не-

вест» (неофициальное название 

журфака, а также филфака и 

других мало популярных среди 

юношей специальностей) МГУ 

самый большой процент учащих-

ся среди российских вузов про-

водит все перерывы в курилках. 

Дымовая завеса не рассеивается 

в коридорах учебного заведения 

ни на минуту. Робкие попытки 

преподавателей физкультуры 

пропагандировать здоровый 

образ жизни и угрозы незачета 

встречают среди студентов не-

одобрение. «Что это за курсы для 

молодых мам? Мы уже взрослые, 

чтобы самостоятельно решать, 

как себя вести!» - возмущается 

первокурсница, на каждом за-

нятии получающая замечания 

по поводу дисциплины. Она не 

понимает, что если родители не 

учат своего ребенка прилично 

себя вести, то хоть что-то могут 

изменить педагоги. Я заметила 

интересную особенность: чаще 

всего недисциплинированные, 

невежливые и неэрудированные 

люди оказываются курильщи-

ками и, наоборот, отличники и 

хорошие студенты равнодушны 

к табаку. Мой папа, например, 

хотя сам и смолит (один раз 

бросал, но второй раз решиться, 

видимо, не хватает силы духа),  

не разрешил бы мне делать 

это. Мама, тоже в молодости 

покуривавшая (разумеется, для 

поддержания все того же пре-

словутого имиджа), тем более 

против моего курения. Я, прав-

да, и сама не подаю повода 

для исправительной беседы – с 

рождения выработалось патоло-

гическое отвращение к курению, 

а иногда вместе с ним и неува-

жение к курящим людям как к 

слабым и лишенным силы воли. 

Однако, и меня данная проблема 

не обошла стороной – я стала 

самым настоящим пассивным 

курильщиком, то есть тем, кто 

постоянно вдыхает табачный 

дым, что также негативно ска-

зывается на легких. Разумеется, 

не по своей вине. Ведь живу-то 

я не за границей, где следят 

за чистотой воздуха и активно 

принимают законы, «дискрими-

нирующие курящих» (по мнению 

самих любителей табака), но на 

самом деле это просто цивили-

зованные страны, заботящиеся 

о здоровье и без того изрядно 

постаревшей нации. 

В общем, выглядит мой день 

обычно так. В восемь часов утра 

толпа стоит на платформе в 

ожидании электрички – многие 

курят, в том числе и молодые 

люди, стоящие рядом со мной. 

Дорога от станции до метропо-

литена – впереди меня идут две 

женщины не совсем женствен-

ного вида с сигаретами – дым 

ветром сносит в мою сторону. 

Путь от метро до университета 

– охранники из супермаркетов и 

кафе выходят подышать свежим 

воздухом и отравить его другим. 

В университете предпоследняя 

стадия – дымом пропитываются  

волосы, одежда, даже бумаги (!), 

не говоря уже о легких. В редак-

ции известной общероссийской 

газеты – затягиваясь, моя началь-

ница объясняет, какой материал 

нужно подготовить. И, наконец, 

последняя стадия – дома папа, 

возвращаясь с балкона (в других 

местах курить запрещено), рас-

пространяет знакомый «аромат» 

сразу на несколько комнат. Ах, 

да – несколько моих хороших 

знакомых тоже курят.  Вот так я 

и живу. И никто из противников 

курения почему-то не считает сам 

факт потребления табака дискри-

минацией некурящих, в то время 

как на Западе только и слышны 

жалобные стоны курильщиков, 

вынужденных скрываться в спе-

циально отведенных местах.

Соответствующие законы, 

запрещающие курение в об-

щественных местах, уже были 

приняты в Великобритании, 

Германии, Испании, Чили,  Авс-

трии, Кении, Ирландии, Китае, 

нескольких штатах США и дру-

гих странах мира. Вроде бы 

есть такой закон и в России 

(по крайней мере, в проекте), 

только вот его реализации на 

практике не видно, и наказывать 

за его нарушение никто не со-

бирается (среди милиционеров 

тоже много курящих). Так что 

до европейских стандартов нам 

все еще далеко… А популярный 

ранее лозунг «Бросай курить 

– вставай на лыжи!» теперь явно 

не пройдет: во-первых, лыжи 

дороже сигарет, во-вторых, 

большинству курильщиков они 

уже не помогут.
Анна ЛЕОНОВА.

Бросай курить, а то лыжи не помогут!
Или как я стала пассивным курильщиком

... и пехоты
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КАК МЫ УЖЕ ПИСАЛИ, в 
проекте приняла участие тан-
цевальная пара, отзанимав-
шаяся несколько лет на один-
цовском льду. Это Анастасия 
Гребёнкина и Вазген Азроян. 
Ребята подают большие на-
дежды. В прошлом сезоне 
под крылом опытного тренера 
Алексея Горшкова они стали 
бронзовыми призёрами серии 
Гран-При. И хотя Анастасия 
— коренная москвичка, а в 
спорте защищает цвета Ар-
мении, мы всё равно считаем 
ребят своими, одинцовскими. 
Ведь без них не обходились 
ни показательные выступления 
воспитанников школы фигур-
ного катания, ни праздничные 
шоу на одинцовском льду. 
Со времени начала проек-
та ребята стали пропускать 
тренировки, на вопрос: «Куда 
пропали?» – отшучивались. 
Потом и вовсе исчезли. Но 
после завершения проекта вы-
яснилось, что спортсмены уже 
не вернутся в наш Ледовый 
дворец. К счастью, дело не в 
том, что, как пошутила в од-
ной из программ ведущая шоу 
Анастасия Заворотнюк, будто у 
Насти от успеха закружилась 
голова и она, забросив коньки, 
а заодно и бывшего партнёра, 
занялась вокалом и пишет с 
Сергеем Лазаревым совмес-
тный альбом. Дело в том, 
что фигуристы приглянулись 
тренеру олимпийских чем-
пионов Турина в спортивных 
танцах на льду Татьяны Навки 
и Романа Костомарова – Алек-
сандру Жулину, вернувшемуся 
в августе из США в Москву 
для участия в записи другого 
ледово-звёздного проекта. И 
сегодня спортсмены находятся 
на старте нового турнирного 
сезона, и, кажется, в отлич-
ной спортивной форме. Уже 
в ноябре Анастасия и Вазген 
планируют принять участие 
в соревнованиях серий Гран-
При в Китае и во Франции 
с новыми программами «а-ля  
Жулин». 

В проекте «Танцы на льду» 
Вазген выступал в паре с 
певицей Ладой Дэнс, а Анас-
тасия - с бывшим солистом 
группы «Смэш», завоевавшим 
недавно титул певца 2006 
года - Сергеем Лазаревым. 
Партнёр Анастасии оказал-
ся спортивным, способным 
и на редкость артистичным. 
Вазгену с партнёршей не по-
везло. Пары готовили свои 
программы для ледового шоу 
на разных катках Москвы. Но 

как только Вазген с Ладой 
после второго тура сошли с 
дистанции, и на тренировках 
у Гребёнкиной с Лазаревым 
появился ещё один тренер 
и союзник в лице Вазгена, 
прогресс Сергея в фигурном 
катании резко пошёл вверх. 
Опытный партнёр научил его 
делать поддержки. И часть 
поддержек из спортивных про-
грамм Гребёнкиной-Азрояна 
перешла в шоу программы 
Гребёнкиной-Лазарева. Были 
введены и другие сложные 
элементы. Пара стала на-
много увереннее чувствовать 
себя на льду и раскрылась 
эмоционально. И даже судьи 
отметили прогресс, поставив 
пару на первое место. Как 
призналась Настя: «Я чувство-
вала себя очень комфортно, 
на тренировках у меня было 
сразу два партнёра». 

Зрители сразу заметили, 
как выросло их мастерство. 
А мне очень понравилось, как 
мужественно поступил Вазген, 
решив помочь партнёрше по 
спорту ступить на пьедестал, 

раз это не удалось ему само-
му. И на самом деле за этот 
временной отрезок творчес-
кого труда и взаимопомощи 
троица так сдружилась, что 
теперь Сергей Лазарев не 
знает, как будет обходиться 
без новых друзей. И даже 
готов мчаться за ними на 
соревнования. Не случайно в 
его песне, на которую была 
поставлена одна из последних 
программ Насти и Сергея, 
звучит вопрос: «Как дальше 
быть?» Но впереди всё равно 
предстоит разлука. Вазген 
и Анастасия, судя по все-
му, скоро уедут в Америку к 
своему новому тренеру.

Жаль и зрителям расставать-
ся с полюбившимися парами. 
Жаль, что встречи в тёплой 
студии с крошечным льдом, на 
котором мы видели рождение 
настоящих ледовых миниатюр, 
теперь уже — взгляд назад 
и разбор полётов. Оглашены 
имена победителей проек-
та, за которых, если верить 
официальному заявлению ор-
ганизаторов программы, про-
голосовало 186 тысяч теле-
зрителей.

На мой взгляд, обе пары:  
Оксана Грищук – Пётр Кра-
силов и Анастасия Гребёнки-
на – Сергей Лазарев имели 
равные шансы сразиться за 
первое место в проекте. Обе 
пары смотрелись невероятно 
артистично. Поэтому зрители 
в студии спорили и заклю-
чали пари, какая из пар по-
бедит, до последней минуты. 
К тому же организаторы шоу 
очень убедительно изобража-
ли, будто и сами находятся 
в неведении, кому отдадут 
золото. Продюсер не нарушил 
хронологию записи финаль-
ного концерта. Как записали, 
так и пошло в эфир. Причём, 
как положено победителям 
соревнований, если бы речь 
шла о спорте, выступление 
Гребёнкиной – Лазарева за-
вершало программу. Ещё эта 
пара в отличие от остальных 
финалистов в гала-концерте 
станцевала дважды. Насколь-
ко красиво и гармонично 
смотрелись Настя и Сергей 
на льду, думаю, оценили и 
телезрители. Жюри постави-
ло их на первое место. На 
трибунах в студии эту пару 

приветствовали, как триум-
фаторов – стоя. Но, видимо, 
мастерство и авторитет двук-
ратной олимпийской чемпион-
ки в танцах на льду постави-
ло пару Грищук – Красилов 
на ступень выше молодых 
конкурентов. Такое решение 
стало сюрпризом для самих 
победителей. Оксана Гри-
щук так разволновалась, что 
даже раздавая автографы 
после награждения, всё ещё 
всхлипывала и сквозь радугу 
слёз повторяла: «…Это только 
благодаря вашей поддержке, 
спасибо вам, зрители». 

В гала-концерте приняли 
участие три поколения звёзд 
фигурного катания. И фигу-
ристы, и непрофессиональные 
участники ледового марафона 
— все катались без всяких 
подставок, без монтажа и пе-
резаписи, как с листа. В том, 
что показали по телевизору, 
не было обмана. Исключе-
ние составил лишь дебют на 
льду ведущего программы 
Игоря Николаева. Артист те-
атра ледовых миниатюр помог 
новичку в фигурном катании 
сделать номер по-настоящему 
эффектным. Но мне кажется, 
не стоит слишком строго су-
дить за это Игоря Николаева, 
ведь он ни с кем не соревно-
вался. А ещё в студии было 

настоящее мороженое. Такой 
подарок обещал и сделал 
зрителям член судейской бри-
гады проекта, многократный 
чемпион мира по фигурному 
катанию, доктор технических 
наук, а ныне предприниматель 
Андрей Миненков. 

Как и предполагалось, про-
ект привлёк внимание огром-
ной, причём разновозрастной 
аудитории. Его обсуждение 
вышло и на страницы Ин-
тернета, вылившись в серию 
форумов, в которых приняли 
участие не только рядовые 
любители фигурного катания. 
Не смогли остаться равнодуш-
ными к теме и звёзды шоу- 
бизнеса, в том числе Евгений 
Ваганович Петросян, именитые 
фигуристы и даже президент 
Федерации фигурного катания 
на коньках Валентин Нико-
лаевич Писеев тоже написал 
несколько реплик. 

 Повысят ли подобные про-
екты интерес к фигурному ка-
танию, как к спорту - покажет 
время. Хотя дефицита этого 
интереса страна и доныне не 
испытывала. Такие передачи 
всё-таки больше из разряда 
зрелищ. Но как знать, может, 
кому-то более понятна именно 
такая подача. 

Ирина КОМЕЛЬ.
Фото Георгия БУЧУКУРИ.

• Вазген Азроян в паре с певицей Ладой Дэнс.
• На пьедестале почета (слева направо) Ирина Чащина с Русланом Гон-
чаровым, Оксана Грищук с Петром Красиловым и Анастасия Гребёнкина 
с Сергеем Лазаревым. У пьедестала - президент Олимпийского комитета 
России Леонид Тягачёв.

У КАЖДОГО СВОЯ ПОБЕДА !

• Экспрессия танца: Сергей Лазарев и Анастасия Гребёнкина.

Феерическим гала-концертом завершилось шоу 
Российского телеканала «Танцы на льду». Автор 
этих строк побывала на финальных съёмках, 
чтобы увидеть своими глазами, как на телеэкране 
рождается сказка, и поболеть за участников, в 
особенности за одну пару. 

ЖИЗНЬ В СПОРТЕ
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ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением  главы городского 

поселения Одинцово  от 25.10.2006 г. 
№ 580 назначены публичные слуша-
ния по вопросу строительства второй 
очереди объекта «Административное 
здание с подземной автостоянкой», 
расположенного по адресу: Московская 
область, г.Одинцово, ул.Садовая, дом 
3. Время  и место проведения: 5 дека-
бря 2006 года в 15 часов, г. Одинцово, 
ул. Маршала Жукова, дом 26.

Замечания и предложения прини-
маются ежедневно с 10 до 18 часов 
с 1 ноября 2006 года по 4 декабря 
2006 года в письменном виде по 
адресу: г.Одинцово, ул. Маршала 
Жукова, дом 28, комн. 213, тел. 
596-59-03. 

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы 

городского поселения Кубинка от 
25.10.2006 года №580 назначить 
публичные слушания по вопросу 
долгосрочной аренды земельного 
участка площадью 920 кв.м., приле-
гающего к зданию торгово-бытового 
комплекса, принадлежащего ООО 
«Пять единиц+» по адресу: Москов-
ская область, Одинцовский район, 
д. Чупряково, д.7 (торгово-бытовой 
корпус) на 1.12.2006 г. в 13 часов.

Публичные слушания провести по 
адресу: Московская область, Один-
цовский район, д. Чупряково, здание 
администрации.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы 

городского поселения Кубинка от 
25.10.2006 года №581 назначить 
публичные слушания по вопросу 
организации ООО «Курс» смешан-
ного рынка по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, д. 
Чупряково, д. 7 (Торгово-бытовой 
корпус) на 1.12.2006 г. в 13.00.

Публичные слушания провести по 
адресу: Московская область, Один-
цовский район, д. Чупряково, здание 
администрации.

ПОПРАВКА
В извещении о конкурсе на 

ремонт дорог (номер газеты от 
18.10.2006г.) вместо цены кон-
тракта 9200,0 тыс. руб. следует 
читать 9982,0 тыс.руб.

ОФИЦИАЛЬНО

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 28 от 25 октября 2006 года.       

1. Муниципальный заказчик:
Почтовый адрес:143081, Московская область, Один-

цовский район, с. Перхушково, МУЗ «Перхушковская 
участковая больница».

2.Предмет конкурса: право заключения муниципально-
го контракта на поставку электрокардиографа SCHILLER 
“CARDIOVIT AT-2“ Plus (c программным обеспечением С) 
в комплекте с принадлежностями и тележкой.

4.Источник финансирования:   средства ОМС
Рассмотрение и оценка  котировочных заявок проводит-

ся по адресу: 143081, Московская область, Одинцовский 
район, с. Перхушково, МУЗ «Перхушковская участковая 
больница» 25 октября 2006 года начато в 11-30 часов 
по Московскому времени.

В результате того, что за период подачи и продления 
запроса котировок поступила только одна котировочная 
заявка от ЗАО «ШИЛЛЕР РУ», предложившего цену услуг 
согласно условий цены контракта, комиссией принято 
решение заключить муниципальный контракт с ЗАО 
«ШИЛЛЕР РУ».

Протокол оценки и рассмотрения котировочных заявок 
в полном формате размещен на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 27 от 24 октября 2006 года.

Запрос котировок проводился муниципальным Заказ-
чиком МУЗ  «Перхушковская участковая больница», поч-
товый адрес: 143081, Московская область, Одинцовский 
район, село Перхушково, тел. факс (495) 598-87-62.

Предмет конкурса: поставка стоматологического инс-
трументария, расходных материалов.

Источник финансирования заказа – бюджет муници-
пального образования «Одинцовский муниципальный 
район Московской области».

Срок поставки товаров, выполнения работ, оказания 
услуг с 25.10.2006 г. по 31.12.2006 г.

Место доставки поставляемых товаров, место выпол-
нения работ, оказания услуг: Московская область, Один-
цовский район, село Перхушково, МУЗ «Перхушковская 
участковая больница».

В результате рассмотрения и оценки котировочных 
заявок комиссия решила: признать победителем в про-
ведении запроса котировок – ООО фармацевтическую 
компанию «Медарго», г.Москва, Мичуринский проспект, 
Олимпийская деревня, д.14, корп. 1; на общую сумму 
закупки 139 тысяч 387  рублей 23 коп. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК  № 1 от 27.10.2006г.

Администрация городского поселения Кубинка Один-
цовского муниципального района.

143070, Московская область, Одинцовский район, г. 
Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, д. 4.

Предмет конкурса: приобретение  оргтехники. 
Получено заявок – 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых коти-

ровочных заявок признать победителем в проведении 
запроса котировок цен : ООО «АС-Компъютер»,143000, 
г. Одинцово, ул. Садовая, д. 3,  как единственного учас-
тника, предложившего цену контракта  140.0  тыс.руб.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок 
в полном формате  размещен на сайте  в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 2 от 27.10.2006г.

Администрация городского поселения Кубинка Один-
цовского муниципального района.

143070 Московская область, Одинцовский район, 
г. Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, д. 4.

Предмет конкурса: изготовление пластиковых стендов, 
дизайн и изготовление плакатов по наглядной агитации 
мер пожарной безопасности. 

Получено заявок – 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых коти-

ровочных заявок признать победителем в проведении 
запроса котировок цен  МУП «Центр  информационно-
художественного оформления» Одинцовского муниципаль-
ного района,143000, Московская область, г. Одинцово, 
ул. Новоспортивная, д. 12 как единственного участника, 
предложившего цену контракта 1100.7  тыс.руб.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок 
в полном формате  размещен на сайте  в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№8 от 17.10.2006 г.

Муниципальный заказчик: администрация сельского 
поселения Барвихинское. 143082, Одинцовский район, 
деревня Барвиха, дом 40.

Предмет запроса котировок: право заключения муни-
ципального контракта на поставку спортивного оборудо-
вания (летние виды спорта) для Барвихинской средней 
общеобразовательной школы.

Получено заявок: 1 заявка.
В результате рассмотрения и оценки котировочных 

заявок признать победителем в проведении запроса ко-
тировок цен ООО «ФРАХТ», единственно подавшее в те-
чение двух сроков заявку и предложившее цену контракта 
85 500 (восемьдесят пять тысяч пятьсот) рублей.

 Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок 
в полном формате размещен на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

                                       

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
№9 от 23.10.2006 года

Муниципальный заказчик: администрация сельского 
поселения Барвихинское. 143082, Одинцовский район, 
дер. Барвиха, д. 40.

Предмет запроса котировок: право заключения муни-
ципального контракта на закупку спортивного инвентаря 
(зимние виды спорта) для Барвихинской средней обще-
образовательной школы.

Получено заявок: 1 заявка.
В результате рассмотрения и оценки принятых коти-

ровочных заявок признать победителем в проведении 
запроса котировок цен ООО «ФРАХТ», единственно по-
давшее в течение двух сроков заявку и предложившее 
цену контракта 214 500 (двести четырнадцать тысяч 
пятьсот) рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок 
в полном формате размещен на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ  И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №4 от 26.10.2006г.

Муниципальный заказчик: МУЗ «Одинцовская поликли-
ника ВЗОИ».

Адрес: 143006, Московская область, г.Одинцово, 
ул.Маковского, д.22.

Предмет конкурса: право заключения муниципального 
контракта на поставку печатной продукции.

Количество представленных заявок: 3 (три).
В результате рассмотрения  и оценки принятых ко-

тировочных заявок признать победителем в проведении 
запроса котировок цен индивидуального предпринимателя 
Мелкумова Игоря Олеговича. 143000, МО, ул. б-р Любы 
Новоселовой,  д. 2а, кв.40, предложившего лучшие ус-
ловия по цене товара, все наименования и бесплатную 
доставку товара с правом заключения муниципального 
контракта на сумму 70837 руб. 48 коп.

Протокол рассмотрения  и оценки котировочных заявок 
в полном формате размещен на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: администрация сельского поселения Захаровское Один-

цовского муниципального района, 143022, Московская область, Один-
цовский район, п. Летний отдых, ул. Зеленая, д.1а.

Финансирование: бюджетные средства в составе бюджета 
муниципального образования «Одинцовский район Московской 
области».

Предмет муниципального контракта: оборудование для медиа-
теки и кинозала в Захаровский дом культуры

Место доставки товара: Московская область, Одинцовский 
район, п. Летний отдых, Захаровский дом культуры.

Сроки поставок  товара: до 30 декабря 2006 года.
Начальная цена: 467 000 (четыреста шестьдесят семь тысяч) 

рублей.
Оплата: предварительная оплата в размере 30% цены контракта 

в течение 5-ти банковских дней со дня вступления контракта в 
силу, 70% в течение 30 дней с даты подписания счета-фактуры 
и товарной накладной.

Условия выполнения работ, требования к обеспечению заявки 
и исполнению контракта указаны в конкурсной документации.

Прием заявок: по адресу Заказчика  в рабочие дни с 9 до 
18 часов.

Критерии оценки: срок предоставления гарантий качества то-
вара, сроки поставки товара, цена контракта.

Вскрытие конвертов: по адресу заказчика 1 декабря  2006 года 
в 14 часов. Подведение итогов конкурса: по адресу Заказчика.

Полный текст извещения и конкурсная документация размещены 
на сайте в сети в сети Интернет по адресу: www.odin.ru. 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Муниципальный заказчик: Комитет по делам молодежи, куль-

туре и спорту.
Адрес: 143000 Московская область, г. Одинцово, ул. Советская, 

д.26, тел. 593-15-17.
Финансирование: районный бюджет.
Предмет конкурса: капитальный ремонт холла, внутренних по-

мещений, электромонтажные работы в Одинцовской музыкальной 
школе.

Начальная цена контракта: 240,0 тыс.руб.
Конкурсная документация предоставляется по адресу Заказчика 

бесплатно, в рабочие дни с 10 до 12 часов с 1 ноября 2006 г. 
на основании письменного запроса.

Полный текст извещения и конкурсная документация размещены 
на официальном сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

Прием заявок осуществляется в рабочие дни с 10 до 12 часов 
(время московское) по адресу Заказчика, бесплатно, с 1 ноября 
2006 года.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больница, 

адрес: Мос. обл., г.Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5. Фи-
нансирование: бюджет района. Предмет контракта: закупка рас-
ходных материалов для отделения гемодиализа. Максимальная 
цена контракта: 1 200 000 (один миллион двести тысяч) рублей 
Конкурсная документация предоставляется по адресу Заказчика 
каб. №5 бесплатно в рабочие дни с 10 до 12 часов (время 
московское) с 27  октября 2006 года. 

Прием заявок осуществляется с 27  октября 2006 года в 
рабочие дни с 10 до 12 часов (время московское) по адресу 

Заказчика, бесплатно. Дата  и время окончания срока подачи 
заявок на участие в конкурсе: 1 декабря  2006 года, 11 часов 
(время московское). 

Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: потребительские 
свойства, качественные характеристики товара; гарантии качества 
товара; срок предоставления гарантии качества товара, работ, 
услуг; цена контракта. Вскрытие конвертов с заявками на участие 
в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу Заказ-
чика 1 декабря  2006 года в 11 часов по московскому времени. 
Рассмотрение заявок на участие в конкурсе и подведение итогов 
конкурса по адресу Заказчика 3 ноября 2006 года. Обеспечение 
заявки и исполнения контракта:  не предусмотрено.

Полный текст извещения и конкурсная документация размещены 
на официальном сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА 
Муниципальный заказчик: администрация сельского поселения 

Никольское, 143079, Московская область, Одинцовский район, 
п. Старый городок, ул. Школьная, д.25.Финансирование: бюджет 
района. Предмет контракта: капремонт Старогородковской СОШ. 
Срок выполнения работ: с 1.12.06г. до 1.04.07г. Оплата работ: 
предоплата до 30%, 70%- в течение 120 дней по окончании 
работ. Начальная цена - 15 000 тыс.рублей. Конкурсная докумен-
тация предоставляется бесплатно по адресу Заказчика с 1.11.06г. 
до 13.11.06г. Прием заявок: по адресу Заказчика с 13.11.06г. по 
1.12.О6 г. с 9 до 11 часов. Критерии оценки заявок: срок выпол-
нения работ: срок гарантии; характеристика выполнения работ; 
объем гарантии качества; цена контракта. Вскрытие конвертов: 
по адресу Заказчика 1.12.06г. в 11 часов. Подведение итогов 
конкурса: по адресу Заказчика 4.12.06г. Полный текст извещения 
и конкурсная документация размещены на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru. 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Муниципальное учреждение: администрация городского посе-

ления Кубинка Одинцовского муниципального района.
Место нахождения и почтовый адрес: 143070, Московская обл., 

Одинцовский район, г. Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, д. 4.
Тел. факс 694-52-79. Из Москвы: 823355279, адрес электронной 

почты отсутствует.
Источник финансирования: бюджет района.
Предмет: текущий ремонт  пищеблока и столовой  в МОУ 

Кубинская СОШ № 2.
Место оказания услуг: по адресу Заказчика (указан в конкур-

сной документации).
Срок оказания  услуг: 4 квартал 2006 года. Оплата в безналич-

ной  форме, предоплата 30%. Начальная цена контракта — 1140.0  
тыс.руб.

Конкурсная документация предоставляется  бесплатно по ад-
ресу Заказчика с 1 ноября  2006 года.

Прием заявок по адресу Заказчика с 9 часов  1.11.2006г.  по 
30.11.2006г. 

Критерии оценки:  качество  выполняемых   работ, срок ис-
полнения, цена контракта.

Процент скидки на выполнение работ.
Вскрытие конвертов по адресу:  г. Одинцово, ул. Маршала 

Жукова, д. 28, 1 декабря 2006 года.
Полный текст извещения и конкурсная документация на сайте 

в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.




